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「卒業生の心の拠り所としての校友会」

　校友会会員の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃よ

り、校友会活動に対し、ご理解ご協力を賜り、厚く御礼申しあげます。

　本校卒業生を正会員、在校生を準会員として構成する本校友会は、昭和４２年に「研友

会」の名称で発足しました。そして、昭和４６年からは「校友会」に名称を変更し、今日に至って

おります。即ちこれまで４８年の歴史を刻みながら、全国４０支部のほか韓国、台湾に支部を有

する、１４万人を超える卒業生のための強力なネットワークとして、また、卒業生、在校生にとりま

して有益かつ心の拠り所となる同窓会組織に成長して参りました。

　２年後には、学校法人 片柳学園の創立７０周年を迎えますが、同時に本校友会も創立５０

周年を迎えることになりますので、学園と校友会が連携した祝賀の行事を計画したいと考えて

おります。このように、大きく成長できましたのも、卒業生の皆様、本校教職員の皆様の一丸と

なったご尽力の賜物と、心から感謝申し上げます。

　こうした歴史ある校友会を更に発展させるべく、各支部の役員の皆様は、日々 ご努力を重ね

ており、そうしたご努力に頭が下がる思いをしております。支部によっては、各年の「支部会員

の集い」には、会員の皆様に大いに役立つようにと講演会、見学会などを実施していただい

ております。しかしながら、そうした素晴らしい企画を実行していただいているにも関わらず、まだ

まだ参加者が少ないように思われます。その要因としては、卒業生の皆様が住所変更をされ

た際に、届出がなかったために「支部会員の集い」が届かなかった。あるいは、特に親しい同

級生もおらず、自分一人で参加することに気後れするといったことがあるかも知れません。前者

につきましては、校友会ＨＰに住所変更届欄を設けておりますので、直ちにご記入いただくよう

お願いいたしますし、後者につきましては、何らご心配はございません。先ずはご参加していた

だければ、例え見知らぬ先輩、後輩であっても、同じ蒲田の校舎で勉強に励んだ仲間達です。

すぐに打解け、懐かしい蒲田のお話しで盛り上がることで間違いがありません。これこそ、卒業

生の心の拠り所たる「校友会ネットワーク」であるからです。卒業生の皆様の積極的なご参加

を切にお願い申しあげます。
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「ベニスの風景」　1993（平成5）年

　校友会会員のみなさま、こんにちは。　　　　　　

　この度も表紙を私の絵で飾らせて頂き、光栄に存じ

ます。今回は欧州視察時に訪れたベニスの風景で、第

２５回の日展に入選した作品です。題名は「ベニスの風

景」。簡単ではありますが説明を記します。

　ゴンドラはベニスの観光用乗り物として人気がありま

す。ベニスを訪れた際に、話の種にとゴンドラに乗って市

内の裏町の様子を見物することになりました。約二時間

で街をひと廻りし、ベニスの裏町の情緒をじっくりと目に

焼き付けました。どこを見ても絵の題材になるような建物

ばかりで、陽光が建物を照らし、その様子が光と影を織

りなして水辺に輝き、見事な風光を作り出していました。

多くの画家達が、この魅力に誘われて何度もベニスを

訪れて作品を描いたことが容易に想像されます。私もそ

の一人として、絵心を刺激する美しいベニスのワンシーン

を描いてみました。私の好きな作品の一つです。



学校長

千葉 茂

校友会誌
「かまたNo.51」にむけて

日　時 平成27年6月13日（土）15:00～16:30

　於 日本工学院専門学校

　　　  31005教室（3号館10階）

出　席 42支部（支部長・副支部長）

挨　拶 桂田 忠明　会長

１. 開　　会
２. 会長挨拶
３. 副理事長挨拶
４. 議長、副議長および議事録署名人（2名）の 
　 選出
５. 議事審議
    第1号議案　平成26年度事業報告
    第2号議案　平成26年度収支決算報告
　　　　　　　および監査報告
    第3号議案　平成27年度事業計画（案）
    第4号議案　平成27年度収支予算（案）
    第5号議案　役員改選について
    第6号議案　その他
６. 閉　　会

　第２６回校友会通常総会は今年も本校の
講師で会員でもある相沢早苗さんの総合司
会で始まりました。
　最初に桂田会長、千葉副理事長にご挨
拶をいただきました。続いて議長に奥川宏副
会長、副議長に清田茂信副会長を選出し、
６つの議案が審議され、承認されました。　
次回、第２7回通常総会の開催を平成２８年
６月１１日（土）に決め、閉会となりました。
　総会終了後は３号館１２階の学生ラウンジ
にて懇親会が行われました。教職員だけで
はなく卒業生である教育補助員も多数参加
し、賑やかな会となりました。

通常総会
報　　告

　校友会会員の皆様、こんにちは。

　学校法人片柳学園は創立68年目を迎えます。蒲田キャンパス再開発の一期工事

として建てられた新３号館も早いもので５年目を迎え、更に二期工事として、現在建築

中のホールもいよいよ来年完成を迎えます。私ども教職員一同は生徒諸君がより快

適に学んで頂ける環境を心掛けております。

　さて、新聞やニュースの報道等でご存知の方も多いと思いますが、安倍内閣は産

業競争力会議の会合の中で、職業教育を行う新たな高等教育機関の創設等、経済

成長に向けた人材育成策を示し、「実社会のニーズに合わせた制度を創設して、学

校間の競争を促す」ことを表明しました。これは四年制大学、短大、そして我々専門

学校も対象となっており、高等教育機関は大きな局面を迎えることになりました。

　今回政府で考えられている教育改革は、高等教育機関だけでなく初等中等教育

から抜本的な改革を実行しなければならないと考えられています。これから我が国が

迎える少子高齢化の一層の進展、人口減少社会の到来、これまで経験したことのな

い新しい社会においても、我が国が成長し続ける（少なくとも縮小しない）ためには、教

育の見直しが行われることは当然のことであります。

　また、オックスフォード大学の研究によると、現在、人が行っている仕事の４７パーセン

トが２０年内には機械化されるというショッキングな報告も、政府は大いに意識している

ことが今回の討論会議の資料から読み取れます。

　学校で教えるのは、将来機械に置き換えられるであろうスキルだけでなく、コンピュー

タには出来ない人間の想像力を育成するような教育が必要になってきます。

　2年後、法人・蒲田校として７０年という節目に向かい、これからも社会に有用な人

材を育成するために、新しい教育というものを考え実行していかなければなりません。

　最後になりますが、皆様の益々のご健勝とご活躍を心より祈念申し上げます。

総会次第

校友会だより

Message・学校長 千葉 茂 校友会だより／第26回 通常総会報告
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校友会だより／第26回 通常総会報告 校友会だより／第26回 通常総会報告

◉平成26年度収支決算報告
　（平成26年4月1日～平成27年3月31日） ◉平成27年度予算書

収　入　の　部
科　　　　目
前 期 繰 越
校友会会費
会誌「かまた」広告
受 取 利 息
雑　 収　 入

収入の部計

96,899,212 
29,136,000 

150,000 
500 

0 

126,185,712 

会誌「かまた」等制作費
総会諸費用
地区支部長会議諸経費
支部事業費
準会員支援費
ウェブサイト経費
事務管理費
人　件　費
予　備　費
支出の部計
次年度繰越

13,500,000 
2,150,000 
2,550,000 
6,500,000 

300,000 
2,500,000 
1,000,000 
4,500,000 

500,000 
33,500,000 
92,685,712 

金額（円） 科　　　　目 金額（円）
支　出　の　部収　入　の　部

科　　　　目
前 期 繰 越
校友会会費
会誌「かまた」広告
受 取 利 息

収入の部計

87,989,994 
33,108,000 

170,000 
476 

121,268,470 

会誌「かまた」等制作費
総会諸費用
地区支部長会議諸経費
支部事業費
準会員支援費
ウェブサイト経費
事務管理費
人　件　費
予　備　費
支出の部計
次年度繰越

11,613,605 
1,873,762 
2,378,995 
4,426,433 

128,509 
2,091,840 

387,364 
1,468,750 

0 
24,369,258 
96,899,212 

金額（円） 科　　　　目 金額（円）
支　出　の　部

１． 開　会　開会宣言 ： 野里 和弘 副会長（青森県支部）
２．会長挨拶　：桂田 忠明 会長
３．理事長挨拶：片柳 鴻 理事長  
４．副理事長・学校長挨拶：千葉 茂 副理事長・学校長
５．議長、副議長および議事録署名人（２名）の選出
　【議　長】　奥川 宏　副会長（静岡県支部）
　【副議長】　清田 茂信　副会長（熊本県支部）　
　【議事録署名人】　清水 幸男（宮城県支部）
　　　　　　　　　福岡 孝司（広島県支部）
　【書　　記】 事務局
６．議案審議   
　【第１号議案】   平成２６年度事業報告 
　　①校友会誌および校友会のしおり発行
　　②通常総会・支部会員の集いの開催
　　③同窓会の開催   
　　④Ｗｅｂサイトの運営と企画   
　　⑤その他
　【第２号議案】平成２６年度収支決算報告および監査報告 
　　①収支決算報告書   
　　②監査報告
　【第３号議案】  平成２７年度事業計画（案）  
　　①校友会誌および校友会のしおり発行
　　②通常総会・会員の集いの開催
　　③同窓会の開催   
　　④Ｗｅｂサイトの運営について     　　
　 【第４号議案】  平成２７年度収支予算（案）
　【第５号議案】  役員の改選について
　【第６号議案】  その他   
　　①校友会活動について
　　②次回通常総会の日程について
　　　第２７回通常総会の開催を平成２８年６月１１日（土）
　　　に予定する。 
７． 閉 会
　 閉会宣言 ： 植木 敏郎　副会長（新潟県支部）

　平成27年6月13日（土）に日本工学院専門学校において、全国42支部から校友会会員
約14万人を代表する支部長が母校に来校され、第26回通常総会が開催されました。

今年の通常総会は、議長に奥川副会長、副議長に清田副
会長が選出され、6つの議案について審議が行われました。

12階の学生ラウン
ジにおいて、千葉
校長はじめ教職員
の方々を交え懇親
会が行われました。

　3号館1階のエントランス
ホールで千葉学校長を囲
み記念写真を撮りました。

通常総会　15:00～16:30

懇親会　17:30～19:00

記念写真撮影
14:40～14:50

校友会通常総会の詳細　 役員の改選について

校友会通常総会等の様子

１．日本工学院専門学校校友会会則 第１６条「役員及 
　　び代議員の任期」により、以下の方々が選出された。
　１）会　長［再］桂田 忠明
　２）副会長［再］野里 和弘　［再］植木 敏郎　
　　　　　　  ［再］奥川　 宏　［再］清田 茂信　　　　
　　　　　　  ［再］白石　 脩　 
　３）幹　事　①常任幹事
　　　　　　　　［再］工藤俊一郎　［再］藤本 昌之　
　　　　　　　　［新］廣瀬 憲治　［再］遠山 一明
　　　　　　　　［再］佐藤　 充　［再］只埜 洋樹
　　　　　　   ②会計幹事
　　　　　　　　［再］藤本 昌之　［再］大西 智之
　４）会計監査　　  ［再］平井 正博　［新］山口 剛

２．日本工学院専門学校校友会会則第１８条「名誉顧問
　　及び顧問」により、顧問を委嘱した。

　　【顧　問】平松 義雄　大谷 正勝　松尾 勇市　　　
　　　　  　　喜屋武光信　佐藤 博治　大島 一博
               　  大石 清彦

３．日本工学院専門学校校友会会則 第１６条「役員お
　　よび代議員の任期」及び日本工学院専門学校校友会
　　役員選出に関する細則 第５条により各地区より選
　　出された地区幹事が報告された。

　　【地区幹事】　　
　　○北海道・東北  地区：［再］阿部富美雄
　　○関東・甲信越  地区：［新］峯村 理雄
　　○東 海 ・ 北 陸  地 区：［再］石黒 　明
　　○近畿・中国・四国 地区 :［再］中澤 　広
　　○九 州 ・ 沖 縄  地 区：［再］穴見 　誠



「校友会ラウンジ」利用規定

① 日本工学院専門学校校友会会員および凖会員。
ただし、凖会員のみでの使用は出来ません。凖会員が利用を希望する場合は、教職員が責任者と
なり、一切の管理責任を負っていただきます。

② 校友会会員が代表者または責任者である団体・グループ。
③ 学校法人片柳学園の教職員。
④ 日本工学院専門学校校友会会長が認めた者および団体・グループ。

　会議、待ち合わせ、親睦会など様々な目的で使用できますが、目的によっては、校友会事務局の判
　断でお断りする場合があります。
　ただし、利益を得ることを目的とした事業ならびに政治活動・宗教活動を伴う集会には利用できま
　せん。

○面積：約116㎡　　○定員：40名
　利用可能な設備 ： プロジェクター（パソコン・DVD接続可）、スクリーン、ホワイトボード、　　
　DVD、冷蔵庫、電気ポット、急須、湯飲茶碗。
　設備の利用については、無料です。

　平日　10:00～17:00
　学校が休みの時には、利用できません。
　利用する場合は2週間前までに校友会事務局に届け、校友会事務局の承認を得なければなりませ
　ん。また、校友会行事のある場合はこれを優先といたします。
　上記時間以外の利用に関しては、校友会事務局にご相談願います。

所定の申込用紙に必要事項を記入の上、校友会事務局に
E-mail、FAX、郵便等でご提出願います。先着順で申し込
みを受け付けます。ただし、校友会行事等を優先とさせて
いただくため、使用をお断りする場合がありますので、予め
ご了承願います。

利用資格

利用目的

校友会ラウンジ概要

利用時間

申し込み方法

1

2

3

4

5

●申込用紙は校友会事務局
　☎03-3732-8183
　にご請求いただくか
　ホームページをご覧ください。
　http://www.kouyukai.net/

「校友会について」 より校友会ラウンジ利用規定
及び使用申込（PDF）をダウンロードしてください。

「校友会ラウンジ」利用規定 　平成26年度支部会員の集い（総会・懇親会）は、
全国で約300人が集い、さまざまな趣向で開催されま
した。自己紹介、近況報告、役員の改選、懇親会での
情報交換など、各支部とも有意義で実りある会合内
容が報告されています。旧友との久々の再会となる懇
親会では懐かしい思い出話にも花が咲き、和やかで
充実した歓談のひとときがもたれました。今後も世代を
こえた地元校友とのネットワークづくりに、皆様の積極
的なご参加をお願い申し上げます。

支部会員の
集　い

平成26年度校友会
だより

●支部総会　18：00～22：00
　 開会挨拶　阿部支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 議　事　進行 ： 阿部支部長
１． 活動報告
　 ◇学校より
　　 ○配布資料の説明
　　 ○70周年記念事業の説明
　　 ○70周年記念奨学金の説明
　　 ○11月1日、2日「かまた祭」の告知
２． 会則改正
　 ◇今回は改正なし
３． 役員改選
　 ◇今回は改選なし
４． 今後の課題について
　 ◇ブログやfacebookなどの活用
　　 ・支部内で管理出来る人がいれば活用したいと思っている

●懇親会
参加者の南さんの乾杯のご発声で懇親会が始まりました。自己紹介
のあと、料理を取り分けながら、過去の学校の話や岩手県各地の現
状について話が盛り上がりました。また、震災時に学校の寄付金で
漁船を送った縁から、岩手県宮古市の特産品をかまた祭に出店した
いとのご意見が上がりました。今年度のかまた祭での出店は叶いま
せんでしたが、来年度は岩手県の親睦会を宮古市で開催しようと約
束し、賑やかなまま懇親会はお開きとなりました。

岩手県支部 ■設　立 ： 平成２年１０月２３日　　■登録会員 ： ８１１名
■支部長 ： 阿部 富美雄　　　　　■E-mail iwate@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年10月18日（土）　出席者 ： 12名
会   場 ： 盛岡市「りすとらんて・とっと」

第13回 岩手県支部会員の集い

校友会だより／支部会員の集い

★ ミニ取材

● 盛岡城跡公園
● 桜山神社 ● 盛岡八幡宮 ● 鹿島精一記念展望台 ● 石川啄木新婚の家

盛岡城の石垣は構築さ
れた時期などによって異
なった積み方が見られま
す。また、石川啄木が中
学生の頃、時折教室から
逃げ出し文学の夢を結ん
だ場所でもあります。

盛岡藩ゆかりの４人をお
祀りする社です。
境内にある烏帽子岩は、
盛岡市民のお守り岩とし
て親しまれています。

人間生活の根源の神とし
て地域の人々の多大なる
尊敬を集めています。
色鮮やかな彫刻の施され
た朱塗りの大社殿は「盛
岡の顔」として堂々たる
風格を漂わせています。

市街地や奥羽山系、北上
山系まで一望することが
でき、夜景スポットとして
も利用されています。

石川啄木が新婚生活を過
ごした家です。南部武家
屋敷の質素な家を当時の
まま保存しています。



●支部総会　18：00～20：00
　 議　事　進行 ： 荒支部長
１． 開会挨拶　荒支部長
２． 学校（大西）から挨拶
　　 ○配布資料の説明　　○70周年記念事業の説明
　　 ○70周年記念奨学金の説明
3． 出席者自己紹介・近況報告
（荒）、引地、長谷川、松本、伊藤、鈴木、熊上、石川、渡辺、長澤、
金成、古川、小林、三森、小森

4． 活動報告（荒支部長より、プリント配布）
H24.10. 6 支部会員の集い（支部総会）いわき市　於：美味饗宴 綱元
H25. 2.23 北海道・東北ブロック地区支部長会　於：山形
H25. 4.18 校友会より漁船寄贈式　於：相馬双葉漁協
H25. 6. 8 校友会通常総会
H26. 3. 1 北海道・東北ブロック地区支部長会　於：宮城
H26. 6. 14 校友会通常総会
上記について、資料を基に説明した。
特に、校友会からの漁船寄贈については、プロジェクターを使用し、
NHKで紹介された映像を見ながら説明をした。

5．役員改選／地区幹事の改選
　 ◇今回は改選なし
6．次回開催地について　次回は若松地区で行うことにした。
　 （福島・郡山・若松・いわき・白川　各地区をローテーションしている）
7．他　特になし

●懇親会
支部会終了後、懇親会が始まりました。料理を取り分けながら過去
の学校の話や福島県各地の現状について話が及びました。特にいわ
き地区の状況などまだまだ復興とは言えない状況に、「元気にがん
ばってゆこう」との思いを新たにしました。また、前回から参加し今回
も参加予定だった方がお休みだったのが心残りでした。（事務局あ
てに体調不良で欠席という旨のメールが届いていました）

●支部総会　15：00 ～ 16：00
　 開会挨拶　川岸支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 事務局挨拶　大西、大門
　 議　事　進行 ： 川岸支部長
１． 役員改選
　 ○次期支部会長候補の方に声掛けをしているが、返答なしのため
 　今回は保留
２． 参加者自己紹介

●「ふるさと宮まつり」見学　16：05 ～ 17：10
「であいとふれあい」をテーマに宇都宮のメインストリート、大通りを
中心に繰り広げられるイベントです。二荒山神社の広場を中心に屋
台が広がり、道路はマーチングバンドや和太鼓などのパレードで賑
わっていました。
また、近くに３Dプリンターで作った作品を展示しているスタジオが
あったので見学に行き、３Dプリンターでのフィギュア作成について
お話を伺いました。

福島県支部 栃木県支部■設　立 ： 昭和６３年１１月１８日　　■登録会員 ： １５５１名
■支部長 ： 荒 俊之　　　　　　　　■E-mail fukushima@kouyukai.net

■設　立 ： 昭和６３年８月２７日　　■登録会員 ： １４０２名
■支部長 ： 川岸 稔　　　　　　　■E-mail tochigi@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年9月27日（土）　出席者 ： 16名
会   場 ： 福島市「大集酒処 車座」

開催日 ： 平成26年8月2日（土）　出席者 ： 9名
会   場 ： 宇都宮市「ホテル 丸治」

第13回 福島県支部会員の集い 第13回 栃木県支部会員の集い

★ ミニ取材

● 鶴ヶ城 ●懇親会　17：20～18：50
参加者最年長の芳賀さんの乾杯のご発声で懇親会がスタートしました。この日はなんと芳賀さん
の誕生日でした。食事の合間に70周年の奨学金と記念事業について説明しました。学校のパンフ
レットや現在工事中の庭園の完成予想図を見ながら、皆さんが在学当時の学校の様子などを交え
て話が盛り上がりました。また、参加者の関口さんの息子さんが来年自動車整備科（八王子校）の
受験を検討中というお話を伺い、親子に受け継がれる日本工学院を実感しました。
最後に参加者全員で記念撮影をし、各々の健康と校友会の発展を祈念してお開きとなりました。

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い

昨年（平成24年）の
大河ドラマの舞台、
会津若松の鶴ヶ城に
行ってきました。会
津若松駅から巡回バ
ス「あかべえ」に乗
車し、江戸情緒残る
市内を観光しながら
鶴ヶ城へ到着。
昭和40年に再建された天守閣は迫力がありとても美しく、
また天守からの眺望は市内を見渡せるとても気持ちの良い
ものでした。しかし、戊辰戦争で戦う会津軍（NHK大河ドラ
マの影響で、特に「八重の桜」）の奮戦と、その後の無念さ、
白虎隊の悲劇、新政府軍の松平容保や会津藩への執拗な攻
撃など、幕末の１ページを偲ぶことが出来たような気がしま
した。様々な問題はあるものの、今の時代の平和の礎の一
つとなったこの戦い、やはり、現地で、肌で感じることで、日
本の歴史を体感することが出来ました。



●支部総会　17：30～18：30
　 議　事　　司会進行 ： 山口支部長
　 開会挨拶　山口支部長
　 ◇出席者への謝辞
１． 学校からの報告 ・配布資料の説明
　 ○70周年記念事業の説明
 　○70周年記念奨学金の説明
2． 支部活動報告など

6月に行われた通常総会について
3． 会則改正・役員改選

役員改選：副支部長の入澤　弘さんがご勇退
代わりに幹事の上村 浩治さんが就任
副支部長はこれまで通り３人体制です。

4． 質疑応答
　 主に学校の様子

●懇親会
今回は「シニア野菜ソ
ムリエからみる地元
野菜の秘密」と銘打っ
て、地元群馬のアナウ
ンサーでシニア野菜
ソムリエの資格をお
持ちの竹下裕里さん
にご講演いただきま
した。
まず講演台の上にず
らりと並べられた地元野菜の数々にびっくり。
ダイコン、ニンジン、白菜、ねぎ、シイタケ、カブなど、さまざまな種類
の野菜たち、それぞれの野菜の特性や美味しいところ、どんな料理
に適しているかなどのお話で講演は進んでゆきました。
竹下さんのお話は、アナウンサーということもあり、話し方やテンポ
などとても聞きやすく、また興味を持続させるためにクイズ形式に
したり、実演をしたりしながらの講演でとてもわかり易い内容でし
た。主婦層の皆さんはもちろん、男性陣も質問を交えながらしっかり
とメモを取り、聞き入っていました。
話が一段落したところで、全国的にも超有名な下仁田ネギなどの地
元野菜を使った郷土料理「おっきりこみ」の試食会に移りました。他
にも群馬名産のこんにゃく料理なども振る舞われ、会場終了時間ま
で盛り上がりました。
最後に、講演で使ったダイコンなどの食材はお土産として希望者に
配布され、皆、満足そうでした。
３２名という多くの皆さんが参加した講演会・親睦会は大盛況のうち
に終了し、お店の前で記念撮影となりました。講師の竹下さんも最
後までお付き合い下さり、記念撮影にもしっかり入って頂きました。

●支部総会　14：00～15：00
　 開会挨拶　笈田支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 議　事　進行 ： 笈田支部長
１． 支部活動報告
　 ◇3月に行われた北陸東海ブロックの地区支部長会について
　 ◇6月に行われた通常総会について
２． 会則改正
　 ◇会則の改定はなし
3． 役員改選
　 ◇支部長改選
　　 新支部長 山内 幸長さん　　副支部長 笈田 義和さん
4． 学校からの報告
　 ◇70周年記念事業について
　 ◇70周年記念奨学金について
　 ◇11月1日、2日「かまた祭」の告知
5． 今後の課題について
　 ◇校友会の集まりにどのようにして若い人を呼び込むか
　　 まずは在学中に校友会の存在を知ってもらう

●懇親会　15：10～17：00
支部総会のあと、越前おろしそばをいただきながらの懇親会となり
ました。笈田支部長の乾杯のご挨拶から始まり、お渡ししたパンフ
レットを見ながら校舎や学科の昔との違いなどで話が盛り上がりま
した。また、今回役員改選により新たに支部長になった山内さんのも
と、次回の東海北陸ブロックの地区支部長会の成功を祈念してお開
きといたしました。

群馬県支部 福井県支部■設　立 ： 昭和６３年７月４日　　■登録会員 ： 1543名
■支部長 ： 山口 剛　　　　　　 ■E-mail gunma@kouyukai.net

■設　立 ： 平成４年１１月２７日　　■登録会員 ： １６５名
■支部長 ： 山内 幸長　　　　　　■E-mail fukui@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年12月6日（土）　出席者 ： 33名
会   場 ： 高崎市「ビュッフェレストラン 高崎百味物語」

開催日 ： 平成26年10月12日（日）　出席者 ： 6名
会   場 ： 福井市「越前つるきそば 本店」

第13回 群馬県支部会員の集い 第12回 福井県支部会員の集い

★ ミニ取材

★ ミニ取材

● 黄檗宗 少林山（達磨寺 )

● 福井城址
● 佐佳枝廼社

「福だるま」の発祥地と言われる名刹。毎年１月６日・７日に
だるま市が開催され、数十万人もの参拝者でにぎわうとの
こと。延宝８年（１６８０年）に、ある行者がこの地で達磨大師
坐像を彫り観音堂にお祀りしたことから「達磨出現の霊地」
として知られるようになり、元禄１０年（１６９７年）に少林山
達磨寺となり、享保１１年（１７２６年）水戸?川家の祈願所と
なったそうです。
高崎駅西口から市内循環バス「ぐるりんバス」に揺られて約
２０分、境内の入り口から急な石段を登ったところに少林山
達磨寺のお堂がありました。
お堂にはとにかく沢山のだるまが奉納されていて、大きなだ
るまや全国のだるまなど、達磨尽くしのお寺でした。私が参
拝したときは、訪れる人も少なく、冬の空の下、達磨たちが
寂しそうにも見えました。

270年17代にわたり越前松平家の繁栄
の舞台となりました。福井の名の起源と
なったという「福の井」と呼ばれる井戸跡が
あります。

寛永五年、福井城内に社殿を建立し、徳川家康公をお祀りしたこ
とに始まります。正月や七五三参りはもちろん、一年を通して神
前結婚式も多く執り行っています。

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い



●支部総会　12：00 ～ 12：35
　 開会挨拶・乾杯　　名取支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 事務局挨拶　大西、大門
　 議　事　進行 ： 事務局　大西
１． 支部活動報告　名取支部長

◇関東甲信越地区の地区支部長会議について
　○どこの県も人の集まりが悪い
　○マジックショー等の企画をしているところもあるので、
　　人集めの為にいい案があればぜひ言ってほしい

２． 学校活動報告
　　 ○70周年記念事業の説明
　　 ○70周年記念奨学金の説明
3． 会則改正

◇支部長の任期
　○関東甲信越地区の地区支部長会議が6年に1回あるので、
　　そのタイミングで役員の改選を行ったらどうか
　○次期支部長は市川さんにお願いしている
　○地区支部長会議の開催に合わせれば次期支部長の顔合わせ
　　もできるのではないか

4． 支部活動についての意見
◇メンバーが集まらないことの解決策
　○2年に一回では間が空きすぎるので、県独自で一年や半年で
　　集まる機会があってもいいのではないか
　○学園祭の校友会懇親会に学生委員会も参加してもらって、
　　校友会の活動を知ってもらう

●懇親会　12：35 ～ 14：30
前支部長の長田さんによる乾杯のご発声で懇親会がスタートしまし
た。今回は初参加の方が一人、そして現役の学生が一人参加しまし
た。関東甲信越地区の地区支部長会議や6月の通常総会の報告な
どをした後、参加者全員の自己紹介がありました。テクノロジー系の
学科を卒業された方が多かったので、当時と現在の6号館の違いの
話などが盛り上がりました。また山梨県の有名なB級グルメ甲府鳥
もつ煮には「縁を取り持つ」という意味もあり、お店のコースターや
駅前にある鳥もつ煮のキャラクター「とりもっちゃん」などに散りば
められているというお話を伺いました。

●支部総会　17：00～18：00
　 開会挨拶　　石川支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 ◇事務局紹介
　 学校からの活動報告
　 ◇70周年記念事業について
　　 70周年記念奨学金について
　 ◇カレッジニュースで各カレッジの活動
　 ◇11月1日、2日「かまた祭」の報告
１． 支部からの活動報告（石川）
　 ◇６月の総会について
２． 会則改正　今回はなし
3． 役員改選　なし
4． 今後の課題について

支部の活性化のため（参加者を増やしたい）
ここで星月様が案をレポートにまとめてきた
それを元に皆で話し合った。
○年に一回の総会に加え、忘年会など毎年１回は集まるようにしたい。
○奥様の同伴をＯＫにしてはどうか
　（八王子のように、家族も参加できるようにし活性化する）
○まずは、「集まって会を催した」という事を会員にお知らせをする。
　そのために、「開催しました」を手紙で送ってはどうか。
　「支部総会レポート」（ネットではなくダイレクトに郵送）

●懇親会　18：00～20：00
今回の出席者は5名、「前回の９名に比べ減っていることに危機感を
感じている」、どうすれば良いかを話し合いました。
星月様のアイデアを元に、全員で様々な意見を出し合い、「実行でき
ることから行っていこう」という事になり、総会の「４．今後の課題」に
集約されました。
お酒も入っていましたが、参加者の熱い話し合いに、あっという間に
時間が過ぎ、その話は２次会へと引き継がれてゆきました。台が広が
り、道路はマーチングバンドや和太鼓などのパレードで賑わっていま
した。
また、近くに３Dプリンターで作った作品を展示しているスタジオが
あったので見学に行き、３Dプリンターでのフィギュア作成について
お話を伺いました。

山梨県支部 愛知県支部■設　立 ： 平成６年５月２８日　　■登録会員 ： ９７５名
■支部長 ： 名取 宏典　　　　　 ■E-mail yamanashi@kouyukai.net

■設　立 ： 平成４年１１月１２日　　■登録会員 ： ３４６名
■支部長 ： 石川 隆行　　　　　　■E-mail aichi@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年8月3日（日）　出席者 ： 10名
会   場 ： 甲府市「奥藤本店 甲府駅前」

開催日 ： 平成26年11月16日（日）　出席者 ： 6名
会   場 ： 名古屋市「湊一や 名古屋太閤通口店」

第11回 山梨県支部会員の集い 第13回 愛知県支部会員の集い

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い

★ ミニ取材

● 甲府城（舞鶴城公園）
● 武田神社 ● マンズワイン勝沼ワイナリー ● 甲斐善光寺 ● とりもっちゃん

豊臣秀吉の命により関東
の徳川家康に対抗する
重要拠点として築かれま
した。現在は城址の一部
が「舞鶴城公園」「甲府市
歴史公園」として開放さ
れています。

武田信玄公をお祀りして
いる神社。勝運のご利益
だけでなく、産業・経済の
神としても信仰を集めて
います。

山梨県の中でも最大級
の製造規模のワイナリー
です。最新の技術や設備
を駆使しながら日本のワ
イン造りの歴史も感じら
れます。

武田信玄公が信濃善光
寺の焼失を恐れ、諸仏寺
宝類を奉還された場所で
す。金堂は日本有数の木
造建築として有名で、山
門とともに重要文化財に
指定されています。

甲府市のゆるキャラ。大
好きなお酒やワインを飲
むことが日課。

★ ミニ取材

● 名古屋城
● 熱田神宮

尾張・徳川家の居城として有名
な名古屋城。徳川家康の命で
築城された名城。
金の鯱は名古屋の象徴。第二
次世界大戦の空襲により天守
閣は一度焼失しましたが、昭和
３４年に再建されました。
現在、一緒に消失してしまった
「本丸御殿」を再建中で、完成
した部分から一部公開をして
いるので、拝観してきました。
建物だけではなく、襖絵や壁画
なども復元されており、職人さ
んや絵師たちの素晴らしい技
量を目の当たりにし、感動！

三種の神器、鏡・勾玉・剣のひとつ「草薙(くさなぎ)剣(のつるぎ)」
（天(あめの)叢(むら)雲(くも)剣(のつるぎ)）がご神体で有名な
神社。第１２代景行天王（日本武尊の父）の御代に神剣がお祀り
されたとのことで、２０１３年には「創祀千九百年大祭」が執り行
われた。
森のような木々に囲まれた神明造の御殿は荘厳な雰囲気。
桶狭間の戦いの前に織田信長が戦勝祈願をし、見事勝利を収め
たことから、その礼として寄進した塀（信長塀）が残っている。



●支部総会　18：00～18：30
　 進行：松本副支部長
１． 開会挨拶　松本副支部長
２． 支部長挨拶　新庄支部長
　 ◇出席者への謝辞　他
3． 来賓紹介　香川県支部支部長：渡邊　博文

　 議　事　進行：松本副支部長
１． 学校代表挨拶・報告（只埜）
　 ◇トータルガイド（冊子）やカレッジニュースを使って学校の現状報告
　 ◇70周年記念事業（体育館設営）の報告
２． 支部経過報告
　 ◇平成26年度の活動報告（通常総会、支部役員会等）
3． 役員改選
　 ◇全員留任
4． その他
　 ◇次期支部長会議、他イベントの検討

●支部総会　14：00～14：30
　 開会挨拶　吉村支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 自己紹介、近況報告
　 学校からの活動報告
　 ◇トータルガイド（冊子・DVD）や
　　 カレッジニュースを使って学校
　　 の現状の報告
　 ◇70周年記念事業（体育館設営、奨学金）の報告
　 ◇かまた祭の報告
　 島根県議事　進行 ： 藤原支部長
１． 役員改選　会計の野村さんに代わり、林さんが会計になった
２． その他　特になし

●ソーラー発電研修会　講師：吉村支部長
山陰放送にお勤めされている吉村支部長のご縁で、米子山陰放送
太陽光発電所を見学させていただきました。29400㎡の敷地面積
に並ぶ7,056枚のソーラーパネルや、収容されているパワーコン
ディショナーのなど、普段、間近で見ることが出来ない機械を見学さ
せていただきました。ホテルに戻ってからは、吉村支部長の講演によ
り、ソーラーパネルの仕組みや発電実績など、更に詳しく説明してい
ただきました。

兵庫県支部 鳥取県支部

島根県支部

■設　立 ： 平成５年５月２８日　　■登録会員 ： １９８名
■支部長 ： 新庄 吏奈　　　　　 ■E-mail hyogo@kouyukai.net

■設　立 ： 平成４年８月７日　　■登録会員 ： １７９名
■支部長 ： 吉村 哲正　　　　  ■E-mail tottori@kouyukai.net

■設　立 ： 平成４年８月８日　　■登録会員 ： １６６名
■支部長 ： 藤原 義広　　　　 ■E-mail shimane@kouyukai.net開催日 ： 平成26年7月26日（土）　出席者 ： 4名

会   場 ： 神戸市「中国茶専門店 彩香本店」

開催日 ： 平成26年11月29日（土）　出席者 ： 11名
会   場 ： 米子市「米子全日空ホテル（鳳）」

第11回 兵庫県支部会員の集い

第12回 鳥取県・島根県合同支部会員の集い

★ ミニ取材

● 明石海峡大橋 ● 明石市立天文科学館
明石海峡大橋は、兵庫県神戸市と淡路市とを結ぶ明石海峡を
横断して架けられた、全長3,911m、中央支間1,991ｍ、世界
最長の吊り橋です。

明石市立天文科学館は、兵庫県明石市の東経135度日本標準
時子午線の真上に建つ、天文学をテーマとする施設です。館内
のプラネタリウムも有名です。

●懇親会　17：30～20：00
鳥取・島根合同の懇親会は、鳥取県支部の吉村支部長の乾杯に
よりスタートしました。この校友会で何度も顔を合わせていらっ
しゃるようで、違う県の方たちが集まっているとは思えないほ
ど、最初から賑やかな宴席になりました。皆さんが学生だった頃
の学校と現在の学校との比較や、現在の仕事の話などで盛り上
がりました。また、島根県支部の佐伯さんから、「島根県の町興し
の為に在校生の力を借りたい！」というお話もあり、卒業生と在校
生の繋がりを保ち続ける校友会という組織を改めて実感しまし
た。最後は、鳥取県支部の小柳副支部長からのご挨拶で会を締
めさせていただきました。

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い

●懇親会　19：30～21：00
松本副支部長経営「彩香」からほど近い、新庄支部長も行きつけ
の焼鳥屋「鶏バル」にて懇親会を行いました。新庄支部長オスス
メのメニューに舌鼓を打ちながら楽しく語らいました。定年後に
も働くには有資格者が優位、どの資格が良いのかなど専門学校
関係者らしい話で盛り上がりました。二次会は松本副支部長の
はからいで「彩香」へ場所を移し、日付が変わり、終電以降まで楽
しく語り明かしました。

★ ミニ取材

● 水木しげるロード
漫画家・水木しげる氏の故郷である境港市。境
港駅を出るとすぐに彼の漫画に登場する妖怪た
ちが出迎えてくれます。駅前から本町アーケー
ドまでの約800mの間に、全部で153体の妖
怪たちが並んでいます。また、米子駅から境港
駅までのＪＲ境線では、鬼太郎や猫娘などが描
かれた電車が走っています。



●支部総会　18：00～19：00
　 議　事　進行 ： 岡本支部長
　 開会挨拶　岡本支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 ◇１０７名に案内を送ったが、なかなか（思いが）届かない。
　　 （集まってもらえるような）皆に押せる材料（アイデア）が欲しい。
１． 支部活動報告など
　 ◇6月に行われた通常総会について
２． 会則改正
　 ◇会則の改定は無し
3． 役員改選
　 ◇支部長改選はなし
4． 学校からの報告
　 ◇70周年記念事業について
　 ◇70周年記念奨学金について
　 ◇11月1日、2日「かまた祭」の告知
5． 今後の課題について
　 ◇校友会の集まりにどのようにして若い人を呼び込むか。
　　 ※（大西より）山梨県の例を挙げた
　 ◇（顧問・佐藤さんより）今日・明日（10/11・12）は、徳島市で毎年
　　　開催されているアニメ・ゲームのイベント「マチ★アソビ」があ
　　　る。６月の総会で学校に行った時にアニメの先生方とその話を
　　　した。イベント自体は２００９年から行われており、今では全国か
　　　らファンが集まるので、是非、日本工学院専門学校にも参加して
　　　欲しい。（プロモーションにもなると思う）

●懇親会　19：00～21：30
岡本支部長の乾杯の挨拶から始まり、料理を楽しみながらの親睦会
となりました。主に「今後の課題について」や、事務局から持参した
学校のパンフレットを見ながら校舎や学科の昔との違いなどで話が
盛り上がりました。その後、場所を変え、遅い時間まで親交を深めま
した。

●支部総会　18：00～20：00
　 開会挨拶　渡邊支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 議　事　進行 ： 渡邊支部長
１． 活動報告
　 ◇3月に行われた近畿・中国・四国ブロックの地区支部長会について
　 ◇6月に行われた通常総会について
　 ◇学校より
　　○配布資料の説明
　　○70周年記念事業の説明
　　○70周年記念奨学金の説明
　　○11月1日、2日「かまた祭」の告知
２． 会則改正　◇今回は改正なし
3． 役員改選　◇今回は改選なし
4． その他
　 ◇校友会の集まりにどのようにして若い人を呼び込むか一昨年に参
　 　加した方に連絡をしたが、今回は参加しなかった。
　　どうしたら多くの方に参加してもらえるか。守谷、百々、鉢峯の（比
　　較的）若い方に、声をかけてもらうようにしてゆく。

●懇親会　19：30～21：00
渡邊支部長の乾杯のご発声で開始、全員が順番に自己紹介・近況を
報告しながらの懇親会となりました。毎年開催されている「さぬき映
画祭」に参加したお話しや、ブドウ栽培についてのお話など、地元に
根付いたお話に盛り上がりました。
しかし、どうしたらより多くの人に校友会の集いに参加してもらえる
かということについては、今後も課題としてしっかり考えてゆこうと
話し合い、終了となりました。

徳島県支部 香川県支部■設　立 ： 平成２年９月５日　　■登録会員 ： １１９名
■支部長 ： 岡本 和之　　　　  ■E-mail tokushimai@kouyukai.net

■設　立 ： 平成２年９月１１日　　■登録会員 ： １５１名
■支部長 ： 渡辺 博文　　　　　 ■E-mail kagawa@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年10月11日（土）　出席者 ： 6名
会   場 ： 徳島市「海鮮料理 太関」

開催日 ： 平成26年10月4日（土）　出席者 ： 6名
会   場 ： 高松市「桃花苑」

第13回 徳島県支部会員の集い 第13回 香川県支部会員の集い

★ ミニ取材

★ ミニ取材

● 眉山～阿波おどり会館

● 金刀比羅宮

● 鳴門の渦潮

● 鞘橋

● 旧金毘羅大芝居

徳島市の中心街に近い場所に存在する標高290mの山。どこ
から見ても「眉」の姿に見える、ということから「眉山」と呼ばれ
る徳島市のシンボル的存在。ロープウェイで山頂まで登りまし
た。展望台から徳島市内を一望し、ＴＶやラジオの送信所「眉山
送信所」などを観てきました。市内の各所で行われているイベ
ント「マチ★アソビ」の会場が山頂付近にも設置されており、沢
山の人が訪れていました。
眉山からロープウェイで下山したビルそのものが「阿波おどり
会館」。阿波踊りに関する様々な資料や展示物、更に、実演など
が行われており、徳島の名物・阿波踊りをとことん楽しむことが
出来ました。私も皆さんと一緒に踊ってきました！

「金毘羅船々　追風（おい
て）に帆かけて
　シュラシュシュシュ～♪」
子供のころ、縄跳やお手玉
遊びなどで意味も解らず
歌っていた民謡の舞台地、
金刀比羅宮に行ってきまし
た。
お土産屋さん、うどん屋さんなどの軒を連ねる参道口から、ご
本宮までのある山（象頭山）の中腹まで、785段もの石段を約
40分かけて登りました。途中、景色の変化に、飽きることなく楽
しみながら登ることが出来ました。
大社関練造、檜皮葺の荘厳なご本宮（本宮拝殿）。そこから見え
る山や瀬戸内海の景色は見応えがありました。帰る時に、「丸に
金」のご神紋の入ったお守りを授けて頂きました。

鳴門市と淡路島の間にある鳴門海峡で発生する渦潮。遊覧船
や両岸から、または海峡にかかる大鳴門橋からこの渦を観るこ
とが出来るとのことで、この日は鳴門観光汽船の「大型観潮船　
わんだーなると」で楽しんできました。
この大鳴門橋の真下に渦潮が発生します。

金刀比羅宮から門前
町に下りたところ、
形状の珍しい橋が
あったので寄ってみ
ました。琴平町を流
れる金倉川に架かっ
ている屋根付橋。金
刀比羅宮にある元
禄屏風「金毘羅祭礼
図」にも描かれてい
ます。

金刀比羅宮から門前町に下りたと
ころ、形状の珍しい橋があったので
寄ってみました。琴平町を流れる金
倉川に架かっている屋根付橋。金刀
比羅宮にある元禄屏風「金毘羅祭
礼図」にも描かれています。

10月12日（日）、顧問の佐藤様にお時間を頂き、徳島の名所を案内して頂きました。

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い



●支部総会　18：30～21：00
　 議　事　　進行 ： 佐々木支部長
　 開会挨拶　佐々木支部長
　 ◇出席者への謝辞
１． 学校からの報告 ・配布資料の説明
　 ○70周年記念事業の説明
 　○70周年記念奨学金の説明
　 ○11月1日、2日「かまた祭」の告知
２． 支部活動報告など
　◇6月に行われた通常総会について
3． 会則改正
　◇今回は改正なし
4．役員改選
　◇支部長改選・新支部長　二宮 清次さん、
　　副支部長　佐々木 剛司さん　に変更
5．今後の課題について
　◇校友会の集まりにどのようにして若い人を呼び込むか。
　　※（大西より）今年から校友会の地区支部総会に参加しているが、
　　どの県でも同じような問題がある。香川県、山梨県の例を挙げた。

●懇親会
途中で赤松さんが退出されるとのことで、先に全員で記念写真を撮
影。その後、佐伯さん、大西さん（私ではありません）、豊島さん、赤
松さん、二宮さん、佐々木さん、そして佐藤さんの順に、自己紹介と
近況報告をしながらの懇談会になりました。
今治市で作っているタオルの染色後の水の後処理についての話、
消防設備士の免許の話、自宅で作っているスピーカのウーハーを改
良してとても良くなったという話、全国のＣＡＴＶシステムを担当な
さっているという話、等々、様々な話で盛り上がり、賑やかなまま懇
親会はお開きとなりました。

●支部総会　11：00～13：00
　 議　事　進行 ： 林支部長
　 開会挨拶　林支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 　忘年会など、支部としての活動をもう少し踏み込んで行いたいと
　 　考えていたが、なかなか忙しく集まれなかった。
　 　（申し訳ありません）
　 ◇幹事の久村匡さんが一昨年に逝去されました。
　 ◇顧問の和田修一さんからは体調不良の連絡（ハガキ）が届きました。
　 ◇今回も出席者が少ない（４人）、若い人に出席してもらいたい。

１． 支部活動報告など
　 ◇6月に行われた通常総会について
２． 会則改正
　 ◇会則の改定は無し
3． 役員改選
　 ◇支部長改選
　　 新支部長　高野　雅勝さん、副支部長　林　寛さん
　　 逝去された久村さんに代わり、西村　成史さんが新たに幹事就任
4． 学校からの報告
　 ◇70周年記念事業について
 　◇70周年記念奨学金について
 　◇11月1日、2日「かまた祭」の告知
5． 今後の課題について
　 ◇校友会の集まりにどのようにして若い人を呼び込むか。
　　※（大西より）今年から校友会の地区支部総会に参加しているが、
　　どの県でも同じような問題がある。香川県、山梨県の例を挙げた。

●懇親会　17：00～19：30
支部総会のあと、時間をおいて17：00に高知ホテル（大西宿泊ホテ
ル）に再集合。駅ビルにある庄屋　高知駅前店での懇親会となりまし
た。今回、ご参加できなかった皆さんの近況等、情報交換をしながら、
高知では有名な「カツオの塩たたき」について教えて頂きました。（と
てもおいしく頂きました！）また、最近、高知によく来る台風の事など
を話しているうちに、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

愛媛県支部 高知県支部■設　立 ： 平成２年８月７日　　■登録会員 ： １９５名
■支部長 ： 二宮 清次　　　　  ■E-mail ehime@kouyukai.net

■設　立 ： 平成２年９月１３日　　■登録会員 ： １９８名
■支部長 ： 高野 雅勝　　　　　 ■E-mail kouchi@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年10月18日（土）　出席者 ： 9名
会   場 ： 松山市「いよてつ会館」

開催日 ： 平成26年10月5日（日）　出席者 ： 5名
会   場 ： 高知市「高知会館（鳳）」

第13回 愛媛県支部会員の集い 第13回 高知県支部会員の集い

★ ミニ取材

★ ミニ取材

● 今治市大西藤山歴史資料館～妙見山古墳

● 高知城

● 子規堂

● はりまや橋

● 道後温泉・道後温泉本館

● 坂本竜馬像

松山市からは少し距離がありますが、今治市にある国の史跡
「妙見山古墳」とその展示施設、藤山歴史資料館に行ってきま
した。妙見山古墳は３基の古墳からなり、そのうち大きなものは
（１号墳）全長約55mの前方後円墳。古墳時代初期（７世紀ご
ろ）に作られたもので、国の史跡に指定されています。
私が訪ねた時、ちょうどこの地区のお祭りが行われていました！

大河ドラマにもなった「功名が辻」。その主人公、山
内一豊と千代が作った高知城。1603年に完成し
築城400年以上の名城は、創建当時そのままの建
築物も多く、南海道随一の名城と呼ばれるのにふ
さわしい優美なお城です。総会と親睦会の空いた
時間に、徳弘さんと一緒に回らせて頂きました！

正岡家の菩提寺・正宗寺の境内に、正岡子規が過ごした住居を
復元した記念堂があります。
境内には夏目漱石が「坊っちゃん」で「マッチ箱のような汽車」と
書いた「坊っちゃん列車」の客車もあり、「坂の上の雲」で感動し
た私にとっては、感慨深い場所でした。

土佐の高知のはりまや橋で、坊さんかんざし買うを見た～♪　
「よさこい節といえばこれ」と言うくらい有名な、はりまや橋。
高知城下にあり、高知城から集合場所までの間に寄ってみました！はりまや橋公園とし
て川のせせらぎなども整備され、川面の近くのベンチには多くの人が寛ぎ、憩いの場と
して利用されているようでした。

日本三古湯のひとつ道後温泉。聖徳太子も浸かったという伝説もあり、「坊ちゃん」や「坂の上の雲」の舞台の一つになっている。道後温
泉本館は道後温泉の中心地にある温泉共同浴場。国の重要文化財。

高知と言えばここ桂浜の坂本竜馬像、有名
なポーズですね。懐には、「ピストル」「万国
公法」「懐中時計」などを隠し持っていると
のこと、本当は何を持っているのでしょう？
完成したのが昭和３年とのことなので、も
う８０年以上もここで太平洋を見つめてい
るのですね！

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い

▲道後温泉駅 ▲路面電車「坊っちゃん列車」 ▲道後温泉本館 ▲坊ちゃんからくり時計



●支部総会　18：15～18：30
　 開会挨拶　　穴見支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 議　事　進行 ： 穴見支部長
１． 役員改選
　 ◇現地では意見が出なかった為、改選については穴見支部長に
　 　 一任することになった。
　 ◇支部総会への欠席が多い人は役職を外す。また、今回参加された
　　 人は役職に就いてもらう。
　 ◇後日穴見支部長より以下の決定がなされた。
　 　［支部長］穴見
　 　［副支部長］古森(再任)、前田(再任)、内之倉(再任)、渡邊(再任)、
　　　　　　　 佐々木(新任)
　 　［幹事］宮崎(再任)、岩崎(再任)、井上(再任)、永田(再任)、石井(新
　　　　　 任)、廣兼(新任)
　 　［顧問］田中(新任)、吉村(新任)
２． 今後の事業計画
　 ◇来年も何か集いをやりたいと思うが、学校の負担もあるので、
　 　計画は支部長に一任する。
　 ◇来年、支部の集い行うとしたら秋（10～11月）を予定。
3． 学校からの報告
　 ◇トータルガイド（冊子・DVD）やカレッジニュースを使って学校の
　 　現状の報告
　 ◇70周年記念事業（体育館設営、奨学金）の報告
　 ◇かまた祭の告知4．活動報告（荒支部長より、プリント配布）

●懇親会　18：30～21：30
佐賀県出身の副支部長の前田さんが、来年の支部の集いは佐賀県
嬉野市で開催したいと祈念して、乾杯をされました。懇親会中にそ
れぞれ自己紹介を行い、学生時代から長くお付き合いのある同期の
古森さんと永田さんのお話や、卒業後就職先の先輩後輩であった
穴見さんと佐々木さんのお話など、学校以外での繋がりがたくさん
感じられる懇親会でした。また、山登りをご趣味になさっている方が
多く、登った山の話などで盛り上がりました。最後はこの福・佐支部
の集いへの参加者が増えることを祈念する内之倉さんのご挨拶で
締めさせていただきました。

●支部総会　18：00～18：20
　 開会挨拶　釘山支部長
　 ◇出席者への謝辞
　 議　事　進行 ： 釘山支部長
１． 学校からの活動報告
　 ◇トータルガイド（冊子・DVD）やカレッジ
 　　ニュースを使って学校の現状の報告
　 ◇70周年記念事業（体育館設営、奨学金）の報告
　 ◇かまた祭の報告
２． 参加者自己紹介
3． 会則改正　今回はなし
4． 役員改選　今回はなし

●懇親会　18：20～21：30
参加者最年長の田川さんの乾杯で会が始まりました。ご歓談後、参
加者の田中さんと岡さんを中心に、田中さんが開発したビンゴとス
ロットゲームで近況報告を兼ねた自己紹介を行いました。
最初にビンゴしたのは最年長の田川さん、1等の賞品を貰ったのは
最年少の本山さんでした。年齢に関係なく会は盛り上がり、最後は
浦田さんのご挨拶から長崎県支部の発展を祈念した一本締めで終
わりました。

福岡・佐賀県支部 長崎県支部■設　立 ： 昭和６３年１０月２５日　　■登録会員 ： ４６８名
■支部長 ： 穴見 誠　　　　　　　　■E-mail fuku_saga@kouyukai.net

■設　立 ： 平成４年７月１０日　　■登録会員 ： ３１０名
■支部長 ： 釘山 威　　　　　　 ■E-mail nagasaki@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年10月25日（土）　出席者 ： 9名
会   場 ： 福岡市「八仙閣」

開催日 ： 平成26年11月8日（土）　出席者 ： 10名
会   場 ： 長崎市「ホテルセントヒル長崎」

第13回 福岡・佐賀県支部会員の集い 第12回 長崎県支部会員の集い

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い

★ ミニ取材

★ ミニ取材

● 櫛田神社
● 福岡タワー

● グラバー園
● 日本二十六聖殉教者天主堂（大浦天主堂）

古くから博多の氏神・総鎮守として信仰を集
めています。5月の博多松囃子（博多どんた
く）の一行は櫛田神社から出発するしきたり
になっています。

海浜タワーとしては日本一の高さ
を誇っています。集いに参加され
た方の中で電気系統の工事に関
わっている方もいました。

三つの国指定重要文化財を有す
る庭園です。今も貿易商たちの邸
宅が形を変えることなく残されて
いて、当時の貴婦人たちが着てい
たドレスや坂本竜馬の隠し部屋な
どを見ることが出来ます。

現存する日本最古のキリスト教建築物です。聖堂内を飾るステン
ドグラスには、約100年前のものもあります。



●支支部総会　18：20～19：00
　 開会挨拶　　清田支部長
　 ◇出席者への謝辞　◇事務局紹介
　 学校からの活動報告
　 ◇出席者への謝辞
　 ◇トータルガイド（冊子・DVD）やカレッジ
　　 ニュースを使って学校の現状の報告
　 ◇70周年記念事業（体育館設営、奨学金）の報告
　 ◇かまた祭の報告
　 議　事　進行 ： 松本副支部長
１． 支部からの活動報告（清田）
　 ◇２年に１回の総会になってしまった
　 ◇地方からの入学生が減っているので、校友会としてもぜひ協力
　　 していきたい
２． 会則改正　今回はなし
3． 役員改選　全員再任
4． 今後の課題について
　 ◇支部の活性化のために何かできないか
　 ◇若い人や女性が参加しやすいイベントにおいて、支部同士の共通
　　 の話題を作って広げ、横に繋げていきたい
　　 そういったアイディアを皆さんから集めたい
 　◇目的がないと集まりづらいのか
　 ◇全国区で繋がりが持てるようなイベントを、まずは各支部で提案・
　　 実行していきたい

●懇親会　19：00～21：00
出席者は6名、うち2名は今回初参加の方達でした。また、今回は翌
日に熊本市長選挙が控えていた為、報道関係の仕事をされている
方々は残念ながら出席出来なかったそうです。
会食中の自己紹介では、工学系の卒業生が多い中音響の学科を卒
業した方同士の繋がりができました。また、仕事をしながら二部(夜
間)の学科に通われたお話や、現在のお仕事で作られている機械の
お話などを伺いました。
支部活性化の為のイベントの
話では、「阿蘇神社で行われて
いるイベントを支部の集いで
利用できないか」、「校友会の
ホームページで熊本県支部の
ページ(ブログ)を作る」、「将来
に繋がる話」などのご意見が
あがりました。最後は副支部長
の柏木さんのご挨拶でお開き
といたしました。

●支部総会　18：00～18：30
　 進行 ： 安楽副支部長
１． 開会挨拶　川越副支部長
２． 支部長挨拶　川添支部長
　 ◇出席者への謝辞
3． 来賓紹介
　 講師 ： 森本　正夫
　 九州・沖縄ブロック長：清田 茂信
　 校友会事務局：大門悦子
　 ◇来賓挨拶　清田ブロック長
　　 ○九州沖縄地区の支部総会参加者の報告
　　 ○支部の集いの参加者を増やすための打開策を考え、
　　　 学校とタイアップしていかなければならない
　 　○校友会の運営資金は入学した時に払っている
　　　 これから少子化により入学生が減少する危険性から、
　　 　地方からどれだけ入学生を送り込めるかが大事になってくる

●講演会
森本 正夫氏
「再び始まった日本隊の挑戦 
～昭和基地再開から５０年～」
森本さんの簡単な自己紹介の
あと、南極観測隊の資料スライ
ドを見ながらの講演会が始ま
りました。歴代の南極観測船の
エピソードや南極観測中の生
活の様子など、今まで詳しく知ることの出来なかった貴重なお話を
聞くことが出来ました。また、基地の近くにいる海鳥やペンギン、ア
ザラシの様子なども教えていただきました。

●懇親会　19：30～21：00
会場入場時は、宮崎県支部恒例の割り
箸くじで席次を決めました。
司会の岡田さんからご指名された川越
さんの乾杯のご発声により懇親会がス
タートしました。前回に引き続き八王子
校の卒業生の方や、ご夫婦で参加されている方もいらっしゃいまし
た。自己紹介ではご自身の近況報告のみならず、ご家族の近況も織
り交ぜ「夏に孫が生まれた」、「セブンイレブンのスイーツを作ってい
る」、「自分の嫁が自慢」、「子供たちの就職が決まり一安心」等、様々
なお話が出て、大いに盛り上がりました。宝くじの抽選会もあり、自
分の番号が当たるように全員食い入るように割り箸くじを見つめて
祈っていらっしゃいました。最後に、今夏結婚予定の谷口さんに、結
婚祝いとして川添支部長から宝くじが贈られました。記念撮影の後、
田端さんによる締めの万歳でお開きといたしました。

熊本県支部 宮崎県支部■設　立 ： 昭和６３年１０月２４日　　■登録会員 ： ３１６名
■支部長 ： 清田 茂信　　　　　　  ■E-mail kumamoto@kouyukai.net

■設　立 ： 昭和６３年１０月２１日　　■登録会員 ： ３４３名
■支部長 ： 川添 守　　　　　　　  ■E-mail miyazaki@kouyukai.net

開催日 ： 平成26年11月15日（土）　出席者 ： 7名
会   場 ： 熊本市「メルパルク熊本」

開催日 ： 平成26年11月22日（土）　出席者 ： 19名
会   場 ： 宮崎市「ホテル マリックス」

第13回 熊本県支部会員の集い 第13回 宮崎県支部会員の集い

校友会だより／支部会員の集い 校友会だより／支部会員の集い

★ ミニ取材 ★ ミニ取材

● 水前寺成趣園（水前寺公園）
● 藤崎八旛宮 ● 宮崎県総合博物館　民家園● 宮崎神宮

約80年にわたって造営された桃山様式の
回遊式庭園です。園内には細川家歴代藩
主を祀り創建された出水神社、京都から移
築された「古今伝授の間」があります。

熊本大鎮守と公称された御宮。旧神体の僧形八幡神座像と女神
座像は国の重要文化財に指定されています。

地方独特の建築様式をもった民家が多数あった中から特色ある
４棟を移築復元しました。それぞれ国の重要文化財や宮崎県指
定有形文化財に登録されています。

初代天皇である神武天皇とその父母を祀っています。御神殿な
どは国の登録有形文化財であり、神社を取り囲む広大な森は市
民の憩いの場になっています。



平成27年度 支部事業　支部会員の集い開催予定
　支部会員の集いは2年に一度開催されます。
　総会では役員改選の後、支部活動についての
ご意見をお聞かせいただき、その後の懇親会で
は地元の校友との情報交換やネットワークづくり
の活発化を図ってまいります。また、講演会、研修

会、見学会、レクリエーションなどを積極的に企画し
ている支部もあります。
　お知り合いの校友、姉妹校（八王子校・北海道
校・東京工科大学）の卒業生をお誘いのうえ、多
数ご参加いただけますようお願い申し上げます。

支　部　名 開催月日（曜） 開　催　地 支　部　長

北海道支部 10月 3 日（土） 函館市 平井 康美

青森県支部 10月 4 日（日） 青森市 野里 和弘

宮城県支部 11月21日（土） 仙台市 清水 幸男

秋田県支部 10月10日（土） 秋田市 高橋 由紀夫

山形県支部 10月24日（土） 山形市 樋口 祐七

茨城県支部 10月17日（土） 水戸市 廣瀬 憲治

首都圏支部 10月31日（土） 蒲田校 桂田 忠明

新潟県支部  9 月26日（土） 佐渡市 植木 敏郎

富山県支部 10月24日（土） 富山市 石黒 明

石川県支部  7 月26日（日） 珠洲市 山岸 誠次

岐阜県支部 12月 5 日（土） 岐阜市 番場 日出喜

長野県支部 峯村 理雄11月 7 日（土） 長野市

三重県支部 11月 7 日（土） 四日市市 平井 正博

静岡県支部 11月 8 日（日） 静岡市 奥川 宏

京滋支部 10月17日（土） 大阪市 菅原 進

近畿支部 10月17日（土） 大阪市 中澤 広

岡山県支部 10月18日（日） 岡山市 白石 脩

山口県支部 10月11日（日） 山口市 浅井 雅博

鹿児島県支部 11月14日（土） 鹿児島市 久山 順一

沖縄県支部 11月28日（土） 那覇市 徳田 永伸

広島県支部 10月10日（土） 広島市 福岡 孝司

大分県支部 11月21日（土） 大分市 森崎 俊彦

韓国支部 調整中

台湾支部 調整中 唐　偉倫

群馬県支部  ‥‥‥‥‥12月6日（日） 　於 ： 前橋市

＊日程は都合により変更することがあります。

平成27年度支部事業 支部会員の集い開催予定 日本工学院ニュース／○平成26年度 卒業証書授与式　○平成27年度 入学式

日本工学院 ニュース

■ 平成26年度　卒業証書授与式

■ 平成27年度　入学式

　平成27年3月17日パシフィコ横浜大ホールにて卒業証書授与式が挙
行されました。正装に身を包んだ学生たちの晴れやかな表情は、本校で過
ごしてきた日々の充実と成長を物語っていました。式典では片柳 鴻理事
長、千葉 茂学校長に続き、株式会社アルプス技研 今村 篤様、そして校友
会会長 桂田 忠明様から卒業生へ、力強い励ましの祝辞をいただきました。
また、各カレッジの中から成績優秀、研究実積、優秀作品等で選ばれた方々
に、「校友会会長賞」を贈呈しました。

　平成２7年４月１０日１１：００より平成２7年度 日本工学院専門学校の入
学式が日本武道館にて挙行されました。今年はご来賓として衆議院議員 
内閣府副大臣の平 将明様、そしてダンスパフォーマンス科トータルプロ
デューサーのSAM様をお迎えしてご挨拶を頂きました。理事長、学校長の
祝辞に続くお二方の有意義なお話に、新入生はじめ保護者の皆様は感動の
面持ちで聞き入っていました。
　入学式会場の日本武道館は皇居外苑の北の丸公園にあり、新入生たち
の大勢が武道館や桜の花をバックに記念撮影を行っていました。そうした
みんなの顔は、これから始まる学生生活に期待を膨らませていました。

合
同
開
催



日本工学院ニュース／○第49回 かまた祭　○第46回 体育祭 日本工学院ニュース／○第50回 かまた祭のお知らせ

日本工学院 ニュース

■ 第49回　かまた祭　テーマは「 匠 ～賑わいの創出～ 」

■ 第46回　体育祭　テーマは「 仁 ～百花繚乱のとき～ 」

　平成26年11月1日（土）、2日（日）に、第49回かまた祭が実施されまし
た。今回のテーマは「匠」。学園には様々な業種の匠を目指す学生たちが集
まっています。豊かな技術や知識を存分に生かし、人々の笑顔があふれる
賑やかな「祭」を創り出していくという想いが込められています。
　セントラルプラザの工事が着工されたため、開会式は地下一階の片柳記
念ホールで行われました。理事長先生や地元自治会長、校長先生のご挨拶
にはじまり、東京実業高等学校のマーチングバンド部のパフォーマンスは
全国レベルとあって大変盛り上がりました。
　模擬店をはじめ、片柳記念ホールや3号館1階、12階等では多くのアー
ティストや芸人、学生によるイベントが行われました。中でも蒲田キャンパス
の公式キャラクターコンテストでは“かまトゥ”が表彰・採用され、今後様々な
機会での活躍が楽しみです。また各カレッジでは在学生による教育成果や
将来宣言を発表、講演会や展示物など盛り沢山の内容となりました。

　昨年の雷雨による開始1時間での中止という苦い経験を踏まえ、予報の
悪かった予定日を順延して迎えた5月20日（水）午前10時、一日待った甲
斐があり絶好の青空の下、大井ふ頭海浜公園にて第46団体育祭が開催さ
れました。オープニングでは校長先生よりご挨拶をいただいた後、毎年恒例
となったチアリーディングチームによるパフォーマンス。続いて今回は、参
加している多くの留学生にダンスを通して一層盛り上がってほしいとの想
いから、さらに一曲ダンス・パフォーマンス科学生チームによるk-popダン
スが披露されました。そしてサプライズゲストは「ザ・たっち」のお二人に加
え、昨年のかまた祭で誕生した蒲田校公式キャラクター「かまトゥ」が初め
てお披露目され、オリジナルミネラルウォーター「かまトゥの涙」が参加学
生全員にプレゼントされました。その興奮が冷めやらぬまま各競技がスター
トし、真夏を思わせるような陽気の中、大盛り上がりのうちにすべての競
技、抽選会が無事終了しました。
　昨年ほとんどの競技が実施できなかったため、引き続き参加してくれた
学生運営委員にとっても初めての競技進行、表彰、抽選会となり、例年以上
に不安を抱えての準備となりましたが、すべてをやり遂げた学生運営委員
たちの顔には心地良い疲労感とともに満足気な笑顔の花が咲き乱れてい
ました。

★ 多くの方々のご来場をお待ちしております！ ★

 「かまた祭」のお知らせ
平成27年 10月31日土・11月1日日

　平成27年度第50回かまた祭は、蒲田キャンパスで専門学校と東京工科大学との共同開催で
10月31日（土）、11月1日（日）の2日間行われます。50回目という節目のかまた祭をこれまで
以上に盛り上げようとスタッフー同大いに張り切っています。是非、後輩の活躍をご覧ください。

第50回



日本工学院ニュース／○校友会 平成27年度「支部総会・会員の集い」のお知らせ 日本工学院ニュース／同窓会のお知らせ

日本工学院 ニュース

● ブラックノート・オーケストラコンサート 12：00～13：00（3号館12階）
● 支部総会・会員の集い 14：00～14：30（3号館10階 31005教室）
● 講演会 15：00～16：30（3号館10階 31005教室）
● 懇親会 17：00～18：30（6号館2階 フーズフー）

お問合せ先
校友会事務局
☎03-3732-8183

卒業生の皆様へ

首都圏支部（東京・神奈川・千葉・埼玉）

「支部総会・会員の集い」
のお知らせ
開催日 ： 平成27年10月31日土
時　間 ： 14:00～
場　所 ： 3号館10階31005教室

●●●● 同窓会のお知らせ ●●●●

建築設計科20周年
建築学科5周年記念同窓会

　卒業生のみなさんお元気ですか？

　今春、建築設計科20期生、建築学科5期生の新入生を迎えることができました。

　今年度は節目の年でもございます。そこで、建築設計科、建築学科の卒業生が集まる

同窓会を下記の日程で開催いたします。

　姉妹校の日本工学院八王子専門学校 建築設計科20周年、建築学科5周年であり、

同時に同窓会を開催いたします。

　この機会に建築設計科、建築学科の友人、先輩、後輩そして、恩師の先生方と昔話に

花を咲かせましょう。ご参加を心よりお待ち申し上げております。

日本工学院　建築系同窓会　実行委員会

蒲田校
八王子校
同時開催！

日　　時 ： ２０１５年１１月２１日（土）　開演 18：00～
場　　所 ： ハイアット リージェンシー 東京
　　　　　（東京都新宿区西新宿2-7-2）
申込方法 ： 詳細のご案内は、９月中にDM、10月申し込み。
問合せ先 ： 教員室　☎03-3732-1367（直通）

皆さんのご参加お待ちしております！

かまた祭開催日

ブラックノート・
オーケストラ
コンサート♪

親睦会　卒業生ならどなたでもご参加いただけます！
会費 ： 1,000円（懇親会費用は2,000円ですが1,000円は校友会で負担いたします）

結成48年目の
日本工学院ＯＢの
ビッグバンド！

講演会　校友会・かまた祭実行委員会共催
時間 ： 15：00～16：30　場所 ： ３号館10階３１００５教室
講師 ： 森田正光さん（気象予報士）/相沢早苗さん（本校卒業生）

講演タイトル ： ”お天気よもやまばなし”
『Ｎスタ』などでおなじみの気象予報士・森田
正光さんと元祖お天気お姉さん・相沢早苗
さんのトークショー

 どなたでも参加自由です！
在校生の皆さんもどうぞ！！

当日の
スケジュール

12階の校友会ラウンジを開放して、御飲物を提供してい
ます（無料・お茶やコーヒーなど）。
休憩や、卒業生の待ち合わせ場所としてご利用ください。

かまた祭見学を兼ね、
お友達をお誘いあわせの上、
お気軽に御来校ください！

森田正光さん 相沢早苗さん



日本工学院ニュース／キャリアサポートセンターからの報告 日本工学院ニュース／蒲田キャンパス公式キャラクター「かまトゥ」誕生!!／平成27年 教職員退職者報告

日本工学院 ニュース

　キャリアサポートセンターでは、就職・進学とあらゆる進路先のサポートをしてい
ます。求人募集は、景気上向きの為、順調に推移をしておりますが、厳選採用は変わ
りありません。学生にとっては就職活動も社会人になるための大きなステップであ
り、不安を持ちながらも勇気を持ってチャレンジしている状況です。その様な中、各
方面で諸先輩方が活躍されているおかげで、求人を引き続き頂くことができ感謝し
ております。
　当センターでは、業界ごとの「合同企業説明会」、企業ごとの「個別企業説明会」を
開催しております。諸先輩方の活躍をお聞きするたびに、社会人になる厳しさと共に
生き生きと活躍されるお話しをお聞きし、卒業後の進路に向けて夢を膨らませてい
ます。今後さらに校友会の皆様と協力して学生のやる気を高めていただきたいと考
えております。。
　また、地元就職の状況や求人などございましたら、ご一報いただきたくお願いいた
します。学内行事等でご来校されたときは、３号館１階のキャリアサポートセンター
に、ぜひお立ち寄りいただき、情報交換などお待ちしております。

■ 平成27年度 キャリアサポートセンター行事日程表（一部掲載）

開催予定日 期 間 行　事　名

平成27年3月9日（月） 実施済み

平成27年４月22日（水）～24日（金） 実施済み

平成27年６月18日（木） 実施済み

平成27年９月25日（金） 

平成27年９月２9日（火）

平成27年１０月22日（木）

平成27年１1月19日（木）

平成27年１１月２8日（土）

1日間

3日間

1日間

1日間

1日間

1日間

1日間

1日間

参加予定

50社

418社

２6社

未定

未定

11

20

未定

場 所

３号館１２階　学生ラウンジ

大田区産業プラザＰＩＯ

３号館１２階　学生ラウンジ

東京都立産業貿易センター

３号館教室

中野サンプラザ

学内

３号館１２階　学生ラウンジ

合同企業説明会

春季合同企業説明会

大田区企業合同説明会

秋季合同企業説明会

学生作品プレゼン講評会（クリエイター・デザイナー）

音楽産業系企業限定セミナー

医療機関合同説明会

劇団・プロダクション合同説明会

1

2

3

4

5

6

7

8

当校後輩学生へのご求人、業界へのアルバイト情報が有りましたら、
下記までご連絡ください。尚、お問い合わせの際には、

当校のOB&OGである旨をお伝えください。

Webからの直接求人申込（新卒対象のみ）は
当校HPより「採用企業の皆様へ」のバナーよりご入力ください。

日本工学院専門学校
教育・学生支援部 キャリアサポートセンター担当
TEL:03-3732-5610（直通）
FAX:03-3732-1123
E-Mail： syusyoku@neec.ac.jp

▶  求人情報ご提供のお願い  ◀

お問い合わせ先

　永年ご指導くださいました次の先生方
が、定年または一身上のご都合により退
職されましたのでお知らせいたします。

氏　　　名 所　属　等　 （退　職　時）

塚本 博義

佐藤 求

助川 香織

井上 きよ子

瀬田 義雄

渡部 素志

佐藤 良純

本田 堅一

蒲田校　クリエイターズカレッジ

蒲田校　医療カレッジ

蒲田校　ミュージックカレッジ

蒲田校　教育・学生支援部

蒲田校　ITカレッジ

蒲田校　ITカレッジ

蒲田校　テクノロジーカレッジ

蒲田校　テクノロジーカレッジ

キャリアサポートセンターからの報告
　2014年かまた祭にて蒲田キャンパス公式キャラクター「かまトゥ」が誕生しました。
　約半年の準備期間を経て2015年度の体育祭にて正式デビュー。その後は体験入学に毎回登場す
るなど学校のPR大使としての役割を全うしています。
　今年は「ゆるキャラ選手権」にもエントリーをしましたのでどれだけの順位に付けられるか楽しみで
す。また第50回かまた祭2日目には生誕1周年記念イベントを予定し、それに向けての各カレッジの
取り組みが現在進行中です。これからのかまトゥの活躍に期待してくださいまトゥ！！

蒲田キャンパス公式キャラクター「かまトゥ」誕生!!
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昭和22年 昭和28年 昭和32年 昭和36年 昭和40年 昭和44年 昭和48年 昭和52年 昭和56年 昭和60年 昭和62年 平成元年 平成3年 平成5年 平成7年 平成9年 平成11年 平成13年 平成15年 平成17年 平成21年 平成23年平成19年

昭和22年 昭和28年 昭和32年 昭和36年 昭和40年 昭和44年 昭和48年 昭和52年 昭和56年 昭和60年 昭和62年 平成元年 平成3年 平成5年 平成7年 平成9年 平成11年 平成13年 平成15年 平成17年 平成21年 平成23年

平成25年 平成27年

平成25年 平成27年平成19年

情報処理資格科
情報処理資格科 廃科

インターネット科 Webシステム科 廃科
Webシステム科

ITスペシャリスト科
ITスペシャリスト科

医療秘書・事務科
医療秘書・事務科

診療情報管理士科
診療情報管理士科

情報処理科
情報学科 情報処理科電子計算機部 ソフトウェア科 情報処理科

建築デザイン研究科後期課程
建築デザイン研究科後期課程 廃科

建築学科
建築学科

建築デザイン研究科前期課程
建築デザイン研究科前期課程 廃科

テクノロジー研究科
テクノロジー研究科

プロダクトデザイン科
プロダクトデザイン科 デザインカレッジへ

インテリアデザイン科
インテリアデザイン科 デザインカレッジへ

インテリア・プロダクトデザイン科
インテリアデザイン科 インテリア・プロダクトデザイン科

電気工事科電気工事科
廃科

電気工学科
電気工学科（昭和50～51のみ研究科） 電子・電気・ＣＡＤ科へ

レーザー工学科

創美学園 日本テレビ技術学校
 日本テレビ技術専門学校

日本電子工学院 日本工学院専門学校

情報家電技術科
サービス技術部 サービス技術科 家電電子技術科 情報家電技術科 廃科

電子工学科 レーザー工学科
電子・電気科

電子・電気・ＣＡＤ科 電子・電気科

電子工学科三年制
電子工学部研究科 電子工学研究科 電子工学科三年制放送技術部研究科 廃科

映像システム科
本科・予科・研究科・
ラジオ科・テレビ科・
カラーテレビ科・
第一学部・第二学部

テレビ専門部 テレビ工学科 映像メディア工学科 AVシステム科 廃科

テレビ放送技術科

映像システム科

情報システム工学科
電子計算機部
ハードコース

電子計算機部ハードウェア科 情報技術科 情報システム工学科 廃科

土木建設科
廃科土木建設科

建築設計科
建築設計科

環境科学科
公害工学科
（昭和50年～51年のみ研究科）

環境工学科 環境科学科 廃科

メカトロニクス科
メカトロニクス科

廃科

廃科
音響工学科

音響工学科

国際情報ネットワーク科
有線通信工学科 情報通信科 情報通信

システム科
国際
ネットワーク科

廃科

環境科学科三年制
環境科学科三年制 廃科

メディカルエンジニア科
メディカルエンジニア科 廃科

環境・バイオ科
バイオニクス科 環境・バイオ科

バイオテクノロジー科

情報処理科三年制
情報学科 情報処理科三年制 廃科

パソコン・ネットワーク科
パソコン・ネットワーク科

廃科情報ビジネス科（LB） 情報ビジネス科（J2）
情報ビジネス科

OA科
OAシステム科 OA科 廃科

電子・電気技術者、バイオテクノロジー
研究者、建築設計者、CAD設計者、オ
ペレータなど、ものづくりのプロにな
りたい人に。

◆ 電子・電気科
◆ 環境・バイオ科
◆ 建築学科（4年制）
◆ 建築設計科
◆ 機械設計科

現学科 廃科

機械設計科
CAD設計製図科テクニカルイラストレーション科 電子・電気・ＣＡＤ科へ ＣＡＤ設計デザイン科立体製図科 ＣＡＤ設計製図科 機械設計科

システムエンジニア、ネットワークエン
ジニア、プログラマなどコンピュータ、
ビジネスの世界のキエスパートをめざ
す人に。

◆ ITスペシャリスト科（4年制）
◆ 情報処理科
◆ パソコン・ネットワーク科
◆ 情報ビジネス科
◆ 医療秘書・事務科
◆ 診療情報管理士科（3年制）

放送技術部 電子工学部 電子・電気・CAD科へ
電子工学科

電子工学科

テ
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実践的なカリキュラムで学べば、
あなたの未来は無限大。
あらゆる業界をカバーする多彩な学科群。

　日本工学院（蒲田）には、それぞれに高い専門性を備えた6つのカレッジのもと、個々の分野で真に
社会で求められているプロを養成するための多彩な学科がある。学問のための学問ではなく、職業人
として必要な教養とスキルを磨くために練り上げられた実践的なカリキュラム。それらは、日本工学院
という1つのキャンパスに集うことでまったく新しいコラボレーションを生む可能性をも秘めている。
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マルチメディア科

メディア研究科前期課程

ゲームやアニメ、CG、テレビや映画で
活躍するディレクターや声優・俳優、デ
ザイナーなどをめざしたい人に。

◆ 放送・映画科
◆ 声優・俳優科／声優・演劇科
◆ マンガ・アニメーション科四年制
◆ マンガ・アニメーション科
◆ ゲームクリエイター科四年制
◆ ゲームクリエイター科
◆ CG映像科（3年制）
◆ クリエイティブラボ科（4年制）

デザイン力、キャリアデザイン、人間形
成の3要素をバランスよく学び、ワン
ランク上のデザイナーをめざす人に。

◆ グラフィックデザイン科（3年制）
◆ インテリアデザイン科（3年制）
◆ プロダクトデザイン科（3年制）
◆ Webクリエイター科（3年制）
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ヴォーカリスト、ミュージシャン、コン
サートスタッフ、レコーディングエンジ
ニア、ダンサーなど、音楽の世界でプ
ロになりたい人に。

◆ ミュージックアーティスト科
◆ コンサート・イベント科
◆ レコーディングクリエイター科
◆ ダンスパフォーマンス科

臨床工学技士、医療秘書、診療情報管
理士など、医療分野のスペシャリスト
をめざしている人に。

◆ 臨床工学専攻科一年制
◆ 医療秘書・事務科
◆ 診療情報管理士科（3年制）

ゲームクリエイター科四年制
ゲームクリエイター科四年制
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現学科 廃科

演劇スタッフ科



校友・交遊　集まってます！

校友会ホームページ上の「校友会全国支部ブログ」および「同窓会等のお知らせ」で、各支部の
活動報告、懇親会・親睦会報告、同窓会報告などの記事が掲載されておりますのでご覧ください。

校友会ホームページのアドレス　http://www.kouyukai.net
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校友・交遊 集まってます！

　今年は、かまた誌第50号発刊記念の集いです。校友会事務局より新
任の大西智之先生をお迎えしての開催となりました。全国支部の会員の
集いで、最大の問題は、何だと思いますか？。今年は、この課題？…問題に
挑戦するべく、会場を「はちのへ」に決定したのです。そして、トコトン会
談しアイデアを出し合い、明日への新たな道を作ろうと相成った次第で
す。 今回は、役員の改選も無く、時を忘れての会談、其の開催模様を9分
間の動画（DVD）として幹事会で参観。来年（平成27年度）は、第14回
青森県支部総会で役員の改選があり、開催場所を青森市に決め、女性の
参加と、参加者増を祈念！　
　今回、会員一人新しく（古里さん）参入登録された。大西さんに感謝。
　なお今年の10月4日（日）午後6時から「第14回青森県支部会員の集
い」校友会事務局よりカラー版チラシが届き（8月1日）ました。会場は青
森市の『ラ・プラス青森」です。会費は1名2,500円で会場で集めます。
　今年の行事は「世界の環境問題を解決する特許』（世界初）DVD：7分
間で説明します。ぜひご参加ください。

校友会「青森県支部会員集い」八戸市で関催の報告！
日時 ： 平成26年9月20日（土） 18：00～　　場所 ： 八戸市「フリースクエア　ノヅキ」

　「StudioCAL 15th Anniversary」と題し、マンガ・アニメーション科の
設立15周年パーティー＆同窓会を開催いたしました。前回の10周年パー
ティーでは都内ホテルの大ホールにて300名を超える参加者で実施。今回は
3号館の12階学生ラウンジにて実施という事で、参加者の収容が出来るのか
が心配されましたが、総勢約330名の参加者でなんとか収まる人数で実施が
できました。
　会は主に懇親会を中心とし、現役職員からの近況報告。卒業生からのお仕
事の紹介など楽しく、懐かしく短く感じられる3時間半でした。卒業生だけでな
く、歴代の教員・講師・補助員にもお越し頂き、旧友のみならず、恩師とも旧交
を温められたことと思います。今回ご参加いただいた卒業生からは好評を頂
いており、次回20周年パーティーでは、より盛大に実施したいと思います。今
回参加された方はもちろん、出来なかった方も次回は是非ご参加下さい。

「マンガ・アニメーション科」設立15周年パーティー&同窓会報告
日時 ： 平成26年11月29日（土） 16:00～　　場所 ： 日本工学院専門学校

　声優・俳優科講師 茶風林氏による講演会が開催され
ました。高校の演劇部に入ったことから声優を目指すこ
とになった話や声優としての方向性を決めたきっかけ、
出演作の苦労話など、普段聞く事が出来ないような話
を飽きさせることのない話術でたくさん話してくださ
いました。講演会の約一時間半、ずっとお一人で話して
いるとは思えないくらいの話題の豊富さに、来場者の
皆様も食い入るように聞き入っていました。
　昨年同様、この講演会は校友会単独主催ではなく、
かまた祭実行委員会にもご協力いただき、在校生、卒
業生の他に、近隣地域の方々にもご来場いただきまし
た。ご協力、ご参加いただいた皆様にこの場をお借りし
て感謝いたします。

校友会「首都圏支部かまた祭参加事業」報告
日時 ： 平成26年11月1日（土） 15:00～16:30　　場所 ： 日本工学院専門学校 3号館 10階

　かまた祭1日目（11月1日）DOSでのライ
ブ終了後、コンサート・イベント科20周年を記
念した同窓会が開かれました！
 　まずはご来校いただいた方々、ありがとう
ございました。それぞれの年代から今年卒業
したばかりの19期生まで総勢150名近い卒
業生が大集合！
　懐かしい校舎で、お世話になった先生や
旧友との再会に皆さんとっても嬉しそうでし
た。また、世代を超えての交流も見られ、名刺
交換などをする姿もチラホラ。楽しい時間は
あっという間に過ぎていきました。

コンサート・イベント科20周年記念同窓会開催しました！
日時 ： 平成26年11月1日（土） 　18:00～　　場所 ： 日本工学院専門学校 DOS

　沖縄県支部の八重山地区、宮古地区の会員の集いを行いま
した。それぞれ３年ぶり７回目の開催でしたが、多くの皆さんが
参加されました。
　両地区ともに、沖縄県支部長の徳田永伸さんも駆けつけ、地
区幹事のご挨拶、学校からの報告、それぞれの地区の現状と将
来への展望などの話し合いが行われました。懇親会では古酒
と沖縄料理に舌鼓を打ちながらの話に盛り上がりました。宮古
地区では恒例（？）の「おとおり」が始まり、抱腹絶倒の自己紹介
などに、楽しい時間があっという間に過ぎてゆきました！

沖縄県 地区会員の集いを開催しました!
●八重山地区会員の集い　日時 ： 平成２６年１１月８日（土）　19：00～　場所 ： 石垣市「八重山そば処島料理 小松」
●宮古地区会員の集い　　日時 ： 平成２６年１１月9日（日）　19：00～　場所 ： ミヤコセントラルホテル レストランゆいまーる



　学校法人片柳学園の設置する学校（日本工学院専門学校、日本工学院八王子
専門学校、日本工学院北海道専門学校、東京工科大学）卒業生子女、兄弟姉妹お
よび孫又は在校生の兄弟姉妹が入学する際に入学金を免除する制度です。
　該当する方は以下のいずれかの方法で用紙を取り寄せ、出願時に出願書類
と共に提出してください。
　兄弟姉妹同時入学の場合は、一人分の適用となりますので入学後に教育・学
生支援部へ申請し、手続を行ってください。

※「入学金免除申請書」の受付は、平成28年3月31日までとします。

日本工学院専門学校ホームページ
（www.neec.ac.jp）

↓
画面右側、「卒業生のみなさんへ」

↓
入学金免除制度説明ホームページ

（www.neec.ac.jp/graduate/ob.html）
PDFファイルにて

「入学金免除申請書」をダウンロード
↓

必要事項を記入・押印
↓

出願書類と共に教育・学生支援部へ郵送

入学募集要項の
「各種資料請求用紙」にて請求

↓
教育・学生支援部より

「入学金免除請求書」を送付
↓

必要事項を記入・押印
↓

出願書類と共に教育・学生支援部へ郵送

入 学 金 免 除 制 度

入学金免除制度校友・交遊 集まってます！
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　今年度の兵庫県支部会員の集いは海から
見る神戸を開催する事になりました。船舶の
免許を持っている会員の方のご協力により
開催が実現する事が出来ました。今回は高
校生の参加もあり、何時もとはひと味違った
集いとなりました。クルージング自体は３時
間と短い時間でしたが、海からでしか見る事
が出来ない神戸も良いものでした。今後も
このような集いを計画し多くの方に参加をし
ていただけると有り難いです。

校友会「兵庫県支部会員の集い」報告
日時 ： 平成２７年５月３０日（土）　9：00～16：00（クルージングは10：00～13：00）　場所 ： 新西宮ヨットハーバーから出港

　恒例の花見を兼ねた「津山会員の集い」を津山鶴山ホテ
ルで開催しました。今回で7回目、前日までの雨天から一転
し天気は快晴に恵まれ絶好の花見日和となりました。懇親
会会場は津山鶴山ホテルです。今回の参加者は7名の予
定でしたが、都合で３名が欠席で４名の出席でした。
　学校の近況報告に続いて、出席者の近況報告、秋葉原の
変貌や寮生活の思い出など話は尽きず、会場での予定時
間を過ぎて語り合いました。
　会場を後にして津山の昔の風情の町並みを散策し、さく
ら祭りで賑わう鶴山公園のさくらを眺めて解散しました。
　来年も開催しますのでご覧の校友会会員の皆様は次回
ご参加ください。

岡山県支部「津山会員の集い」が開催されました！
日時 ： 平成27年4月9日（木）　　場所 ： 津山市「津山鶴山ホテル」

　「喜代美山荘・花樹海」は山の中腹にあり市内や瀬戸内海が展望できます。３
月とはいえ全国的に寒さ厳しい中、生憎の雨でしたが今年は早めに参加者が会
場に到着しました。会議は9支部の支部長、副支部長の12名と事務局から大西
先生の13名の出席で開催されました。中澤幹事の司会進行で、白石地区幹事
長の挨拶、学校代表大西先生のご挨拶、出席者の自己紹介に続いて大西先生
が学校の状況など事務局からの報告をされました。この後、各支部の報告・提案
事項などを行い、最後に次回開催地を近畿支部に決定して終わりました。会議
終了後、ホテルの温泉で疲れを癒し18時30分から懇親会が始まりました。懇
親会ではそれぞれ個別の情報交換や久し振りの再会で親交を暖めました。　翌
日、オプションとして希望者には高松市内の栗林公園の散策が行われました。盆
栽のような見事な松が池の周りを囲む中、県外組みの６名が小船の中から絶景
を楽しみました。最後にさぬき名物のうどんを賞味して解散となりました。

「近畿・中国・四国地区支部長会議」が開催されました！
日時 ： 平成27年3月7日（土）　　場所 ： 高松市「喜代美山荘・花樹海」



～先生から一言～ 学科から卒業生へ～先生から一言～ 学科から卒業生へ

学 科 か ら 卒 業 生 へ先生から一言
　コンピューターミュージック科、ミュージック
エンタテインメント科、総合ミュージック科、そ
してミュージックアーティスト科の卒業生の皆
さん、お元気ですか？
　平成19年にプレイヤーコースが設置され、
同時に「ミュージックアーティスト科」と学科名
が変更されて8年が経ちました。これまでたく
さんの卒業生を送り出してきましたが、アー
ティストや作曲家またボーカリストとして活躍
しているOBOGからの報告を受けて嬉しく
思っています。
　昨年度はSONYからメジャーデビューして
いる男性デュオの「カサリンチュ」さんのアル
バムに在校生の楽曲が選ばれリリース。この
アルバムではレコーディングメンバー、バッ
クコーラスとしても参加させていただきまし
た。また7人のボーイッシュガールズグループ
「HOOPERS」のメンバーとしてデビューし
た在校生もいました。1、2年生とも現在もプロ
フェッショナルを目指して毎日トレーニングに
励んでいます。彼らにとっては卒業生の皆さん
の活躍が何よりも励みになっていますので、近
くへ寄った際は是非遊びに来てください。
　卒業生の皆さんの今後のご活躍を心から
祈っております。

ミュージックカレッジ　ミュージックアーティスト科

　卒業生のみなさんお元気ですか？
 インテリアデザイン科が本校にて誕生し、今年
度の入学生にて早くも10期生を迎えました。
この間にインテリア・プロダクトデザイン科と
名称変更した時もありましたが、ここ最近で一
番大きな変化は三年制に移行したことでしょう
か。また教育もデザイン要素を多く入れ込み、
作品づくりに精を出し、後輩たちも頑張ってか
また祭・秋期作品展・卒業制作展など展示会を
開催しています。是非お近くにお越しの際は近
況報告と共に後輩たちの頑張りを見にキャン
パスにお越しください。我々教員は卒業生の頑
張りや活躍を聞くと非常に嬉しく感じます。皆
様のご活躍をお祈り申し上げます。 【教職員】 左から 加賀 武見、林 久喜、大竹 光代

デザインカレッジ　インテリアデザイン科

　パソコン・ネットワーク科の卒業生の
皆さんお元気にお過ごしでしょうか？
　早いもので今年19期生を迎え、在校
生も教員も日々ネットワーク技術の習
得・向上に励んでおります。
　仮想化時代を迎え、CiscoSystems
に代表されるネットワーク技術も昨今多
様化するもと、またセキュリティ面も注
目される中、ソフトウェア要素の比重が
増えている現状を実感するこの頃です。
応じて教育スタイルも、教育式から学習
式へシフトしています。社会に必要不可
欠なインフラの代表選手となったネット
ワーク技術と日々奮闘されている卒業
生の皆さん、蒲田近辺にお越しの際はぜ
ひキャンパスにお立ち寄りいただけます
よう、教員一同お待ち申し上げます。
　皆さんの益々のご活躍を祈念いたし
ます。

ITカレッジfacebookページ　https://www.facebook.com/neec.itc

　クリエイティブラボ科ゲームラボ、ゲームク
リエイター科、そして前身のゲームソフト科の
卒業生の皆様、お元気ですか？
　皆様の後輩たちは、勉学・就活はもちろんの
こと、これまで以上にゲームジャムへの参加や
開催、ゲームコンテストへの応募に挑戦的に取
り組んでいます。その結果が徐々に出ており、
全国専門学校ゲームコンテストでは二年連続
受賞の他、数多くのアマチュアゲームコンテス
トにも受賞しております。現在は、日本ゲーム
大賞に応募すべく日々チーム制作に取り組ん
でおります。
　そんな中、かまた祭に学生主催の学内ゲー
ムジャムを開催し始めました。諸先輩方も参加
可能なイベントです。
　この日をOB・OGと学生との交流の場にして
いきますので是非お越しいただき、近況報告な
どして頂けると嬉しいです。
　遠方でお越しいただけない方は、
学科ブログ http://blog85.neec.ac.jp/
にて、学科の状況、後輩の頑張る姿をご覧いた
だければと思います。
　激動のゲーム・IT業界の中でお忙しいとは
思いますが、健康にはくれぐれもご留意くださ
い。皆様のさらなるご活躍を願っております。

【教職員】4列目左から 谷口 直也、原田 俊信　3列目左から 石鍋 仁
　　　　　2列目左から 山本 敦、村田 修　1列目 荒川 巧也

クリエイターズカレッジ　ゲームクリエイター科

【教職員】 写真左から
黛 宏明、野口 一徳、兒玉 奉恵、熱海 謙一、風間 恵、勝島 貴之、西山 睦

ITカレッジ　パソコン・ネットワーク科



かまた題字作家紹介／個人情報保護についての取組み ～会員近況メッセージ～　お元気ですか？

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 渡辺 一雄 放送制作芸術科 第5期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  東京都̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶蒲田キャンパスにて体育館とクラブハウスが建設中とのこと。
4年前に新3号館に続き、できたらいいなと思うような設備が次か
ら次へと誕生しています。これこそが日本工学院の教育魂の現
れです。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 冨永 淳 電気工事科 第7期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 吉村醸造㈱ 鹿児島県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶工学院を卒業して早いもので35年目、吉村醸造㈱に入社して28
年目。今年9月で定年を迎えます。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 武藤 敏一 電子工学部　第32期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  東京都̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶大田区役所に行った時、久しぶりに母校を見てビックリです。だい
ぶ変わりましたね。立派になり過ぎで驚きです。

　全国から、海外からこの1年間に、校友会
事務局に届いた会員の皆さんの近況報告。
　思わぬ名前を見つけて、懐かしい顔や声
が思い浮かんだり、その元気そうな様子に
ほっと胸をなでおろしたり･･･。
　このコーナーが、そのような温かい出合
いや思いを多くの皆さんにお届けできたら
幸いです。なお、誌面の都合で掲載できな
かったお便りもありましたことをおわびいた
します。

氏名（旧姓）  学科／期  勤務先  住所（都道府

県）の順で表示しています。 　　　 ［順不同］

※イラストはイメージです

お元気ですか？
～会員近況メッセージ～

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 深堀 清 電子工学部 第22期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 ㈱深堀工業 神奈川県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶去年息子に社長を譲って(㈱)深堀工業)、
golfと社交ダンス、カラオケの日々 を送って
います。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 落合 直司 情報処理科 第27期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  神奈川県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶卒業後9年ソフト会社に勤めた後、専門学校で働いています。母
校に負けないよう頑張っています。かまた祭は青春そのものでし
た…。なつかしい‼

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 黒澤 将一 電子・電気科 第5期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 相鉄企業㈱ 埼玉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶みなさんお元気ですか。私は天王洲にあるビルで電気の管理業
務をしています。
息子も10月で2歳になり毎日楽しく頑張っています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 加藤 亮 放送・映画科 第35期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  広島県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶卒業後4年間、東京のテレビ局で働いていましたが、この度実家
に戻りました。今後は地元のテレビ局で働く予定です。脇先生元
気ですか？

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 田母神 敦 電子工学科 第33期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 サンエイテレビ㈱ 東京都̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶先日、工学院蒲田でAV機器の設置工事に関わらせて頂きまし
た。母校での仕事は懐かしさと同時に仕事を続けてて良かったと
思える出来事でした。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 芦名 利彦 テレビ放送芸術科 第32期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 ㈱ケーヒン 宮城県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶昔から撮っていたVHS、ベータ、
Hi8の映像を全てDVDに収めまし
た(200枚強)。Hi8のビデオカメラは
まだ壊れてませんが壊れたら最新
のビデオカメラを買います。過去の
記憶や記録は良いものですね‼

個人情報保護に
ついての取組み

　本校校友会誌の表紙題字は人間国宝の芹澤銈介
（セリザワ ケイスケ）先生の筆によるものです。先
生は本校1号館、6号館東側に流れる呑川の上流
約150mに架かる馬引橋近くに、昭和9年から居
を構えられ、爾来50年にわたって蒲田の地で型絵
染の創作活動に没頭されておられました。昭和42
年（1967年）10月発行の日本電子工学院研友会
（校友会の前身の名称）会誌第2号以来表紙を飾っ
ています。

芹澤 銈介 先生　略歴
明治28年（1895）

大正 5 年（1916）

大正14年（1926）

昭和 3 年（1928）

昭和 6 年（1931）

昭和 7 年（1932）

昭和 9 年（1934）

昭和13年（1938）

昭和20年（1945）

昭和24年（1949）

昭和31年（1956）

昭和38年（1963）

昭和41年（1966）

昭和51年（1976）

昭和58年（1983）

昭和59年（1984）

静岡市に生まれる。

東京高等工業学校図案科卒業。

朝鮮の旅に出て京城及び慶州仏国を訪れ

る。往路、船中にて「大調和」誌の口絵及び

柳宗悦氏の「工芸の道」に感動、生涯の一

転機となる。

沖縄紅型に感銘を受ける。

雑誌「工芸」が創刊され、その表紙を一年間

受持つ。その型染布表紙は装幀の仕事への

端緒となる。

国画会会員・川端康成「雪国」装幀。

東京蒲田町に移る。初めて仕事場に恵まれる。

柳宗悦氏他民芸同人と共に沖縄に渡り紅型

の技を受ける。

型染めカレンダー創始。

女子美術大学教授となる。

型絵染で重要無形文化財保持者（人間国

宝）の指定を受ける。

大原美術館工芸館第二期の棟方・芹澤両館

落成。

スペインのバルセロナにあるカタルーニャ美

術館を訪れ、永年の念願を果す。その程復

途上、エジプト、トルコおよび欧州各地を巡

遊。紫綬褒章を受ける。

文化功労者となる。フランスの国立グラン・バ

レ美術館において「芹澤介展」開催。

フランス政府から芸術功労勲章を贈られる。

4月5日死去（享年89歳）。

個人情報保護に
ついての取組み

　日本工学院専門学校校友会（以下校友会）では、個
人情報保護法に基づき会員の個人情報の保護につい
て、以下の取組みを実施しております。

●校友会が保有する個人情報の適正な取扱いをするために、  

　個人情報の保護に関する規程を定めました。

●会員の個人情報は、必要な情報のみを適正かつ公正な手

　段によって収集させていただいております。得られた個人

　情報は、校友会誌「かまた」の発送ならびに学校法人片柳学

　園日本工学院専門学校および姉妹校（以下学校）からのお

　知らせを発送する際に利用いたします。また、会員に対する

　校友会窓口（koyukai@neec.ac.jp）を明示し、会員からの

　連絡が速やかに受けられるように致します。

●校友会では、会員よりいただいた個人情報を適切に管理　

　し、会員本人の同意がない限り、校友会以外の第三者に対

　する個人情報の提供は致しません。

●個人情報の取扱いを含む業務を委託する場合は、受託者と

　の間で契約により個人情報の再提供・漏洩などをしないよ

　う義務づけを致します。

●会員が自己の個人情報に関して、開示・修正・変更等を希望

　される場合には、校友会窓口（koyukai@neec.ac.jp）まで

　ご連絡いただければ、迅速に対応致します。

●校友会では、上記の項目について、見直し・改善の必要が発

　生した場合には、適宜対応していきます。



～会員近況メッセージ～　お元気ですか？ ～会員近況メッセージ～　お元気ですか？

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 下斗未 啓 情報処理科 第44期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  神奈川県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶夏をメドに法律事務所開業します。よろしく！

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 木村 照雄 電子工学科 第10期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  青森県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶こちらでは今年の夏はエアコンの出番なく！過ごしやすい夏でした
が、全国的には記録的雨降りで、野菜の生育が良くありません。
本人は週4日(一日3時間)の卓球練習が楽しみな毎日を過ごして
います。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 松尾 拓矢 声優俳優科 第9期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  岩手県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶関東の芸能事務所に所属してますが地元盛岡に戻ってきてこち
らでも活動をやろうと考えております。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 菊池 秀尚 ソフトウェア科 第16期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  岩手県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶東京に行くたびに蒲田を見て帰ります。訪問するたびに変化して
いることに驚きです。蒲田寮で2年間過ごした学友が皆元気でい
るかな。皆いいおじさんになっているかな。なつかしく思います。い
つかどこかで会えることを祈念しています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 高橋 圭介 音響芸術科 第21期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  岩手県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶舞台の仕事を始めて6年目。美術・照明・音響とだんだんと仕事も
板に付いてきました。これからも精進します。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 赤岡 賢司 電気工学科 第17期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  山梨県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶オヤジの後を継いで工務店の仕事をしています。学校で学んだこ
とが太陽光の工事の仕事に役立っています。会員の集い楽しみ
にしています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 渡辺 清光 テレビ放送技術科 第33期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  山梨県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶5年前からランニングを
始めました。2年前から
富士山マラソン(フル)
に参加しています。
今年も走るぞ！

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 長田 静雄 放送技術部 第9期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  山梨県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶㈱OKIをリタイヤして12年。ボランティアや大月市の青少年育成会
議の役員や自治会の役員とちょっぴり忙しい日を過ごしています。
立場上、少年・少女に触れ合う機会も有り。日本工学院への進学
を勧めたり、時には、おじさん日本工学院の入学が決まったよ！と声
をかけてくれる少年もいる最近です。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 根井 隆一 環境工学科 第13期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  群馬県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶日本工学院出身で有名は俳優はMで、女優はHでしょう。また、映
画監督では「RooKise-卒業-」のH。マンガ家では「3年奇面組」
のN、さらにはFIFA国際審判員のNも本校のOBと聞きます。
しかし、あまり知られていないのが現状です。もっともっと宣伝が必
要なのではないでしょうか。その結果、日本工学院や東京工科大
が有名になり、日本一規模の大きい専門学校・大学といわれるよ
うに発展して欲しいです。きっと私をはじめ多くのOB・OGの方々
が望んでいると思います。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 小川 弘和 音響芸術科 第7期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  群馬県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶現在は音楽センターに勤務しています。東京で暮した日々は懐か
しく、思えば自分の貴重な財産だったと思います。一緒に頑張っ
た仲間も懐かしく思い出します。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 熊上 秀美 ソフトウェア科 第14期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福島県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶工学院を卒業して早40年、会社も退職し地元福島の浪江町に
戻り、生活を始めて間も無くの事、あの未曾有の東北大震災に遭
いました。浪江町は御存知の通り原発事故に依る放射能漏れで
居住が制限されています。その為、現在は福島市で借上げ住宅
に移り住み避難生活を続けている次第です。今後は、自宅再建
を目標に頑張って行く所存です。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 小森 宏 放送技術科 第19期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福島県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶主に福島テレビの番組取材の撮影を担当しております。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 林 徳治 公害工学科 第9期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  栃木県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶子供が進学の年になりました。入学の有無は解りませんが、入学
金免除制度があり助かります。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 石井　薫 電子工学部研究科 第11期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 エヌ・ディー・アール㈱ 神奈川県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶人生早いもので2011年11月にNECを無事に定年退職を迎える
事が出来、紹介で現在KDDI多摩ネットワークセンターに勤務させ
て頂いております。人間関係がいかに大切かを後輩に伝授して
ます。いつも校友会誌楽しみにしてます。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 川原田 義春 電子工学部 第32期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 山形地方気象台 宮城県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶公務員として38年間、防災の仕事に携わってきました。東北震災
の時にはつらい対応も多かったのですが、関係機関の方々の協
力により何とか乗り切れたように思っています。退職まで残り僅か
ですが、知り合った多くの人達が私の財産になりました。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 不破 久温 ソフトウェア科 第12期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 東京エレクトロンデバイス㈱ 宮城県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶卒業して40年間エレクトロニクス産業で働きました。（東芝―ビク
ター―ケンウッド）。そのきっかけを作って下さった担任の早田先生
に深く感謝です。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 洛 実 ITスペシャリスト科 第1期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 ㈱大崎コンピュータエンヂニアリング 千葉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶昨年、長男が生まれました。
今幸せな毎日を送っています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 小林 理枝 演劇俳優科 第29期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 ㈱平和堂 アル・プラザ鯖江 福井県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶2014年3月に福井へ引越しました。免許(AT限)もとりました。29期
生の方々にはちょっと会いづらくもなりましたが、いろいろと福井で
がんばってます。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 田村 純子(旧姓：山本) 放送制作芸術科 第9期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  北海道̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶斜里岳の麓で鶏と豚を飼い、卵と豚肉の生産・販売をしています。
知床にお越しの際はお立ち寄り下さい。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 熊谷 正剛 テレビ専門部 第5期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  北海道̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶在学中に開催されていた東京オリンピックが又開かれるとは感無
量です。写真を趣味にしています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 太田 渉 テレビ放送技術科 第30期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 浪岡川土地改良区 青森県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶孫のような四男が来年工学院に入ろうとしています。10月26日の
オープンキャンパスに行ってきました。学校の変化にビックリしまし
た。すごい‼

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 初谷 純 OAシステム科 第5期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 日信ITフィールドサービス㈱ 千葉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶分社しましたが、入社後22年が経ちました。同級生とは会いませ
んが今でも学校生活を思い出します。次回のかまた祭は子供達
と一緒に行きたいです。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 太田 貴之 コンピューターミュージック科 第8期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  埼玉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶現在フリーでゲーム・アニメ関係の作編曲家。劇場版「世界―初
恋～横澤隆史の場合」、TVアニメ「きんいろモザイク」、「デートア
ライブ」、「俺の妹がこんなに可愛いわけがない」、「結城友奈は
勇者である」他、係わらせて頂いています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 大村 利佳 公害工学科 第9期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  東京都̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶公害工学科出身ですが、CADオペにもなりました。
今はDTPオペもしております。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 松本 政己 メカトロニクス科 第2期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  大阪府̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶自宅で鍼灸院を始めて、もうすぐ3年となります。
蒲田は遠く訪れることも出来ませんが20年以上前と風景は変
わってるでしょうね。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 長島 敏治 演劇科 第16期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 民族歌舞団 荒馬座 埼玉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶卒業してからずっと今まで舞台で和太鼓を叩き踊りを踊ってきま
した。「太鼓民舞教室」もやっています。
皆さん是非ご参加下さい。『座員も募集しています』

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 熊澤 信宏 電気工事科 第17期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
 熊澤電気工事店 千葉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶仕事に恵まれ、現在は主にメガソーラーの仕事に携わっています。
工学院時代の友人達とまた酒でも酌み交わしたいです。



～会員近況メッセージ～　お元気ですか？ ～会員近況メッセージ～　お元気ですか？

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 柏木 寛仁 電気工学科 第19期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  熊本県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶卒業して32年、毎年校友会誌「かまた」を楽しみにしています。
色々なお便りをお聞かせいただいて元気になります。今年の校友
会も参加して情報支援が出来ることが楽しみです。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 岡田 洋 サービス技術科 第23期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  宮崎県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶1月に近所で畑を借りました。5～6世帯で有機栽培、無農薬で野
菜作りに励んでいます。今月で10ヶ月たちますが、その間に大変た
くさんの学びがありました。土いじりに全く関心がなかった私の変
容ぶりに、家内もあきれるぐらいハマっています。できた野菜はお
いしい‼

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 森本 俊明 電子工学部研究科 第8期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  北海道̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶JA1YAC（電子工学院無線部）の元クラブ員達とは、Eメールで
交流を続けています。また3年ごとの次の懇親会は、全国から蒲
田に集合する予定になっています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 桑原 一昌 情報処理科 第30期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  千葉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶日本工学院の就職相談4センターで紹介いただいだ三菱製紙㈱
を27年勤めましたが、2014年08月20日付で会社都合による希望
退職をいたしました。これから27年ぶりの就職活動をします。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 高良 武紀 医用電子工学科 第2期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  兵庫県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶今は、看護師で5年目です。教員募集の話をネットで見ましたが、
今は兵庫県にいますが、看護師で教員の立場でできるならサポー
トしますけど、医療の分野ではほとんどの科を経験しました。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 吉井 哲雄 電子工学科 第43期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  神奈川県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶まだ少数ですが、ED43 期6組のメンバーで集まって昔話に花咲
かせてます。クラスメートだった方はFace bookでご連絡いただけ
ると嬉しいです。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 一木 美名子 演劇・俳優科 第14期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  栃木県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶先日、同期と20年ぶりに蒲田の地を踏みました。だいぶ変わって
しまったけれど、あのスバラシイ青春時代が甦ってきました。学校は
とても大きくなっていてビックリ！ 2号館前の雰囲気は変わらなくて
嬉しかったです。学校のHP卒業生欄に名前が載っていたので驚
きましたが、大沢事務所にお世話になり20年になります。これから
も俳優、声優として精進したいと思います！

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 長谷 一美 演劇・俳優科 第2期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  埼玉県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶平成26年8月25日に「歌舞伎の化粧」という本を出版しました。お
かげ様で好調な売れ行きで、それに関連した講習会などで忙しく
活動しています。今後も執筆活動や講演・講習会を幅広く行って
いきたいと思っています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 勝亦 裕子（旧姓・川口） 情報処理科 第28期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  オーストラリア̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶毎年海外まで会報誌を送っていただき、ありがとうございます。
ゴールドコーストに移住して26年になり、こちらの人生の方が長くな
りました。長年旅行業に従事しておりましたが、不動産業に転職
し、只今修行中です。この歳で新しい事を学べる事は有難い事
です。明るい太陽の下、家族と元気に暮らしています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 山中 栄治 放送制作芸術科 第25期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  愛媛県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶実家のある愛媛に3年前に帰郷しました。今は学校で学んだこと
とは異なる仕事をしていますが、何とか頑張ってます。久しぶりに
蒲田にいってみたいですね。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 大村 敏博 公害工学科 第7期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  徳島県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶徳島県庁中央管理室で設備管理の仕事を23年勤め昨年退職
しました。今は、求職活動中です。公害工学科を卒業して今年で、
35年になるので、同窓会をしたいです。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 宮上 拓栄 マルチメディア科 第8期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  東京都̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶2013年9月8日に結婚式を挙げました。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 菅原 渉 電子工学研究科 第19期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福井県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶福井放送で30年になりました。今はデスク業務と中継、カメラとい
ろいろやっていますが、体力と頭がついていきません(笑)。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 澤田 広一 医用電子工学科 第4期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  兵庫県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶なかなか蒲田へ行くこともなくなりました。みなさまには御元気にお
過ごしでしょうか？

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 佐伯 満也 公害工学科 第8期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  島根県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶我が地は大国主大神が稲作を始められた地です。その大地が平
成の国造りで生まれかわりました！

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 東 直之 CAD設計製図科 第15期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  愛知県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶バイオマス発電をFITではじめました！初めての経験も多く楽しい
です。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 長瀬 輝彦 情報処理科 第26期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  愛知県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶今はオーストラリア(シドニー)に住んでいます。在住して16年が過ぎ
ました。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 佐藤 博治 放送技術部 第8期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  徳島県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶退職して早や4年。毎日ゆったりと過ごしています。同窓の友と無
性に逢いたい今日この頃です。72歳となり残り時間が少なくなっ
た所為かな？

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 西村 成史 放送技術部 第2期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  高知県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶校友会誌。いつも楽しみに拝見させていただいています。いつもあ
りがとうございます。こちらは孫が2人になり、そろそろ現役から退く
時季が近くなっています。同期の皆の近況を知りたいですが、な
かなかむずかしい状況です。今だにバスケットしながらがんばって
いますので‼

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 島崎 章介 放送技術部 第8期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  高知県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶昭和40年まで高知ナショナルに勤めていました。ドライバーをホー
チョウに持ち替え50年になりました。現在は次男と共に、仕出し店
と居酒屋をやっています。孫7人のじいじです。工学院の益々の
発展を祈っています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 大西 俊雄 電気工学科 第15期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  愛媛県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶①生涯剣道　七段挑戦中です。
②「気が付けば我　書斎　専門書(ゴミ)の山」
　今年中に何とか片付けたいと思いつつ・・・。
③某大学の編入学を模索中です。宜しく御願いします。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 矢野 誠二 映像科 第17期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  愛媛県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶現在フリーカメラマンにて活動中。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 永田 昭治 放送芸術科 第2期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福岡県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶映像制作プロダクションの経営を27年間に渡り頑張っています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 武内 洋一 公害工学科 第7期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福岡県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶工学院で勉強のくせがつき、その後10以上の資格を取得しまし
た。友人からは資格マニアと呼ばれます。学生生活は良い思い
出となりました。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 松岡 久 ソフトウェア科 第10期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福岡県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶67才になりますが、住宅メーカーの工場で現役(工場長)で頑張っ
ています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 本山 奈央 CAD設計デザイン科 第10期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  長崎県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶私は今、家業を継ぐため日々 沢山の事を勉強しています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 田川 保利 テレビ科 第10期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  長崎県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶PC自作・アマチュア無線・グラウンドゴルフ。多忙な毎日を過して居
ます。サンデー毎日です。



写真でみる　校舎の変遷

昭和22年

創立時の校舎

昭和24年

増築校舎が完成

昭和28年

木造校舎が完成

昭和30年

増築した木造モルタル2階建て校舎

昭和33年

1号館が完成

昭和40年

2号館が完成

昭和44年

3号館が完成

昭和45年

5号館が完成

昭和47年

6号館（現在の5号館）が完成

昭和54年

7号館が完成

平成17年

アニメ・デザイン館（6号館を増築）が完成

昭和55年

6号館（旧5号館）が完成

平成13年

8号館が完成

平成20年

平成21年

平成26年

平成27年8月現在
地下に体育館を備えた新校舎建設中！
平成28年12月完成予定です！！

　昭和22年（1947年）5月、理事長 片柳 鴻により、大田区女塚3丁目（現在西蒲田5丁目）に絵画、洋
裁教育を目的に創設された「創美学園」。以来66年間の歴史を誇る校舎の変遷をたどりました。

校友会会員の次の方々の訃報が届きました。
山下 尚剛さん

中西 篤 さん

折竹 秀喜さん

川村 勉 さん

鈴木 孝浩さん

大神 真 さん

島田 正明さん

赤金 正博さん

鶴田 博己さん

秋田 敏成さん

畑中 秋雄さん

渡辺 博文さん

猿渡 正樹さん

村瀬 哲雄さん

酒井 敏之さん

平成２５年1月7日没

平成２2年11月 没

平成２1年 没

平成２2年5月1８日没

平成２5年12月31日没

平成19年12月 没

平成２7年１月7日没

平成２6年4月4日没

平成２6年6月15日没

平成２7年6月15日没

平成２4年8月26日没

平成２1年5月26日没

平成25年3月5日没

4 期卒業

18期卒業

28期卒業

38期卒業

44期卒業

45期卒業

6 期卒業

１0期卒業

１9期卒業

32期卒業

6 期卒業

7 期卒業

１4期卒業

２３期卒業

２７期卒業

放送技術部

電子工学部

電子工学科

電子工学科

電子工学科

電子工学科

電気工学科

ソフトウェア科

テレビ工学科

テレビ放送技術科

電気工事科

電気工事科

サービス技術科

サービス技術科

サービス技術科

昭和36年

昭和43年

昭和48年

昭和５8年

昭和58年

昭和59年

昭和49年

昭和48年

昭和４7年

昭和５7年

昭和49年

昭和５5年

昭和48年

昭和53年

昭和56年

清水 利恭さん

永峯 晴也さん

野明 竜 さん

窪田 寛 さん

蔦 美津江さん

高山 真澄さん

吉田 純子さん

大野 喜良さん

荻原 邦明さん

眞家 圭三さん

鳥塚 美奈子さん

長崎 裕之さん

大賀 章司さん

渋谷 健ーさん

臼居 雅子さん

平成２4年9月１8日没

平成２6年6月１1日没

平成２6年11月 没

平成２5年４月3０日没

平成２4年 没

平成２3年7月7日没

平成２1年4月12日没

平成20年3月 没

平成16年2月２9日没

平成２４年9月29日没

平成２5年9月１4日没

平成２５年10月4日没

平成２6年８月8日没

平成２５年12月 没

10期卒業

27期卒業

33期卒業

25期卒業

28期卒業

1 期卒業

11期卒業

1 期卒業

2 期卒業

6 期卒業

18期卒業

10期卒業

39期卒業

2６期卒業

6 期卒業

放送制作芸術科

情報処理科

情報処理科

情報処理科一年制

情報処理科一年制

映像デザイン美術科

美術科

音響工学科

音響工学科

音響工学科

環境工学科

メカトロニクス科

家電電子技術科

環境科学科

医用工学科

昭和61年

昭和５9年

平成 2 年

昭和５6年

昭和５9年

昭和５2年

昭和62年

昭和５8年

昭和５9年

昭和63年

平成 3 年

平成 6 年

平成 5 年

平成11年

平成 2 年

心からご冥福をお祈り申し上げます。

会員からのお便りでした！ これからもたくさんのお便りお待ちしております！

～会員近況メッセージ～　お元気ですか？ 写真でみる 校舎の変遷

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 上野 樹也 放送制作芸術科 第17期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  青森県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶2004年より、アクリル装飾としてテレビ美術業界で働いております。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 岸本 龍一郎 電子工学科 第23期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  福井県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶60歳で、パナソニック（福井県敦賀市）を無事定年退職しました。
以後、パナソニックの請負会社で、週に3日間アルバイトをさせても
らっています。（現在3年目です）学友の長崎県の福田様ら数人
とフェイスブックを通じて仲良くさせて戴いています。九州出身の
水上博信様を探しております。電子工学科卒で現在64歳のはず
ですが…。手がかりが有れば教えて戴きたいです。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 伊藤 寿夫 有線通信工学科 第7期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  神奈川県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶当初は物流システム関係の仕事でしたが、現在は、NECグループ
会社が再編されて、宇宙関係の仕事をしています。人工衛星の
システム関係の部署に所属しております。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 柴崎 勝男 電子工学科 第22期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  茨城県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶貴校で得られた知識を基本に電子技術の発展めまぐるしい時代
を常に先端技術を勉強しながらの開発・設計のサラリーマン生活
を送り2年前に無事にリタイヤできました。卒業後45年経った今、
趣味を生かしながら何となく自適の生活を送っています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 橘 俊二 電子工学科 第44期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  アメリカ合衆国̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶アメリカに移住してから20年になります。Hewlett-Packard、
Agilent Technology等に勤務していましたが今は日本のアドバン
テストの米国支社Advantest America, Inc.で働いています。

̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶ 菊地 博 映像科 第20期生̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
  岩手県̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶自営でビデオ制作続けて17年自分がこの世界で、まさか続くとは
びっくりです。皆さん元気にしてますか？
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◉お問い合わせ
　校友会事務局
　〒144-8655 東京都大田区西蒲田5-23-22　TEL. 03-3732-8183　FAX. 03-3732-1576
　校友会ホームページ　http://www.kouyukai.net　　メールアドレス　koyukai@neec.ac.jp

日本工学院の 「再入学優遇制度」
日本工学院を卒業後、本校の他学科に再入学をする場合、

入学金を免除し、また学費も減免いたします。

　日本工学院専門学校・日本工学院八王子専門学校の2年制学科以上の学科
を卒業または卒業見込みの方が、本校の他学科へ再入学を希望する際、入学
選考料・入学金の免除および授業料等の減免をする制度です。
　日本工学院は、2つの学科の専門知識・技術を習得することで、将来の活躍の
幅を広げたい方を応援します。

日本工学院専門学校・日本工学院八王子専門学校2年制学科以上の卒業生、
または当該年度卒業見込みの学生

※「片柳学園70周年記念奨学金制度」「片柳学園入学金免除制度」「留学生奨学金制度」との併用はできません
※金額については、再入学年度用募集要項をご参照ください

希望する学科の定員に余裕がある場合に限ります

教育 ・ 学生支援部　☎03-3732-1111㈹

教育 ・ 学生支援部　☎042-637-3111㈹

対象者

選 考 料

入 学 金

授 業 料

全額免除

全額免除

在学中半期ごとに15万円減免（年間最大30万円）
※半期ごとに申請審査をして決定します

条　件


